Edición de 8 páginas - Precio del ejemplar Bs. 5 .-

La Paz, Miércoles 9 de Abril de 1952.

Antoine Pinay Logró una Sorprendente Victoria al Ganar Diez Votos de Confianza

Paris, miércoles 9 (U.P). — El pre- 9 sidente del consejo de ministros, Antoine Pinay, dotó a Francia de un presupuesto "record" de rearme para el año 1952, a primeras horas de la madrugada de hoy, después de salir indemne de los 10 votos de confianza, que pudieran haber frustrado repentinamente su campaña para dar nueva vitalidad a la economia nacio-

ANO XLVIII. - Nº. 16,325.

Se anunció que la votación extraoficial sobre la décima propuesta fué de 311 votos contra -206; más tarde, después de la comprobación, se anunciaron las mismas cifras como oficiales.

La victoria del presidente del consejo de ministros para solucionar el problema que derribó a dos gobiernos anteriores, desde principios de año coronó su trascendental esfuerzo para invertir la tendencia inflacionista que estorbó la restauración de postgue- Exteriores Alberto Martín Artarra. El triunfo representa también un poderoso reactivo para el esfuerzo de la defensa de Europa, que dependen, por encima de todas las cosas, de la vuelta de

Francia a la estabilización. Las últimas votaciones de confianza, que sirvieron para aprobar la totalidad del programa presupuestario se verificó poco después de media noche, pero la pugna terminó, en realidad, una hora antes, cuando Pinay ganó por la no abundante mayoría de 49 votos, la cuestión más discutida de todas, consistente en la amnistia que echa "borrón y cuenta nueva" a la culpabilidad del pasado. Cuando se vió el resultado favorable, se hizo evidente que Francia contaba ya virtualmente, con el nuevo presupuesto que viene tratándose de aprobar por la asamblea desde hace 3 meses. Aproximadamente la tercera parte del total de 3.789.000.000 de francos se destina al rearme y a la guerra en la Indochina.

Las abstenciones de los degaullistas y republcianos moderados, que calificaban la amnistía de "inmoral" pero que no podían arriesgarse a la censura nacional al derribar a Pinay, que distruta de gran popularidad facilitaron el triunfo del gobierno. El partido degan¹¹sta había dejado a sus 114 putados en libertad de vocas como les pareciera y 30 de ellos dieron sus vallosos votos a Pinay mientras que sólo 4 votaron en su contra.

Ahora la asamblea queda libre para atacar otros asuntos de estado urgentes e importantes cuestiones internacionales, después de las 5 semanas de vacaciones de pascua, a partir del viernes.

Después de anunciarse oficialmente el resultado de la última votación de confianza, la asamhora de Greenwich; en esta sesión se debatirá la escala de salarios variable, de acuerdo con el costo 1945 sobre Tánger y la carificaron de la vida.

La comisión de hacienda del su conjunto el programa financiero del primer ministro Antoine l'inay por una votación de 13 a 9 y 4 abstenciones; con el paso dado por la comisión, el programa para inmediatamente a ser debatido en la cámara alta. La comisión solo modificó ligeramente el proyecto.

Se espera que el proyecto de ley sea enviado a la cámara baja para su segunda lectura, a fines de esta semana.

SATISFACCION DE CABOT LODGE

Paris, 8 (UP) .- El senador norteamericano Henry Cabot Lodge, hijo, declaró esta noche que como director de la campana uer seneral Dwight Eisenhower se sentia "muy estimulado" después de sus conferencias con que atraerse las simpatías en las el general, pero rehusó comentar acerca de unas informaciones de que el general Eisenhower ha solicitado autorización para regresar a Estados Unidos,

Lodge hizo esa declaración poco antes de tomar un avión hacia Nueva York, para dirigir personalmente la campaña de Eisenhower en las importantes elecciones primarias de Nueva Jersey el 15 de abril. Antes de salir dijo Cabot Lodge: "Salgo muy estimulado. Tengo la impresión de que he estado hablan do con el próximo presidente de Estados Unidos: al hombre que yer que su estado general era dará a la humanidad una paz justa y duradera".

Amenaza de la Huelga en EE. UU.

Pittsburgh, & (U.P.) .- La huelga de 650.000 trabajadores de la industria siderúrgica privaria a Estados Unidos del 90 por ciento de su produccion normal de acero, que astualmente es de más de -100.050 toneladas anuales.

Si se hace efectiva la huelga, solo quedarian produciendo 7 empresos noqueñas que ya han liegado a un acuerdo con el sindicato, 7 otras compañias cuyos trabajadores pertenecen a otras organizaciones obreras. La producsión de esas empresas representa alrededor del 10 por ciento de la producción macional. Entre las

La Abrogación Del Tratado De Tanger

Por Ralph FORTE

Madrid, 8 (U.P.) . - Esferas diplomáticas extranjeras dijeron que la nota de España, anunciando la abrogación del tratado internacional de 1945, sobre Tanger, constituye el primer paso concreto dado por este país, para lograr la completa autonomía del gobierno de esa zona.

Esas esferas dijeron que la decisión española no debía causar sorpresa, aunque realmente no se esperaba en estos momentos en los que el ministro de Relaciones jo, se encuentra recorriendo Mediano Oriente.

Se cree que la nota fué estudiada en la reunión que celebró el gabinete el viernes pasado a la cual asistió el canciller. El acuerdo abrogado por España fué el firmado en 1945, después que peritos de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y la Unión Soviética acordaron, en Paris, el establecimiento de un régimen internacional en Tánger. Aquel acuerdo se basaba en la convención de 1923 que disponía la internacionalización y la neutralización

permanente de esa cludad. Sin embargo, España pidió posteriormente la inclusión de Tánger y el protectorado español de Marruecos y en 1928 se le confió la vigilancia policial de la ciudad. Esferas informadas dijeron que el gobierno español ha decidido que ahora, después de los disturbios ocurridos el 30 de marzo, que es el momento oportuno para pedir la completa revisión del acuerdo de 1945.

También esas esferas creen que este es el momento para celebrar una conferencia extraordinaria de modo que pueda llegarse a un acuerdo final sobre Tánger, en el que España participe en pie de igualdad con las demás naciones en la administración de ese territorio. Espera opina además, según esas esferas, que el acuerdo de Paris ha expirado y que la situación es la misma que existía antes que aquel se concertase.

La prensa española publica hoy el texto completo de la nota, pero hasta ahora no ha hecho comentarios.

DESAGRADO EN FRANCIA

Por Edward KORRY

Paris, 8 (U.P) - Esferas allega- ta noche dijo que el mundo libre diarias en vez de los pocos boca- to es a la larga el más importante blea levantó su sesión hasta las 9 das a la car cillería francesa, cri- debe aprovecnar el tiempo comticaron la medida tomada por Es- prado "a gran costo de vidas y dipaña, al abrogar el acuerdo de de "extremadamente inoportuna" después de os disturbios ocurriconsejo de la república, aprobó en gos recentemes te en aquella ciudad, en las cuales, según aquellos informantes, es muy probable que España haya participado.

Por su parte, esferas de Quai D'Orsay, dijeron que no creen que la Union Soviética, vaya a aprovecharse de esta oportunidad, para reclamar una participación en el control de Tánger. Segun el acuerdo de 1945, debía invitarse a la Unión Soviética a compartir la administración de la zona internacional, pero Moscu rechazó la invitación diciendo que sus representantes no se sentarían junto a los del generalisimo Franco.

El influyente vespertino "Le Monde" al comentar la nota española, dijo que la actitud de Madrid, respecto a Tanger, debe contemplarse dentro del marco de la politica española hacia los estados árabes; las reformas recientemente realizadas en la zona española, no han tenido otro objeto capitales arabes que el canciller español Alberto A. tin Arigio está visitando ahora.

Una nueva Resurrección

Roma, 8 (U.P.) . - Arthur Seeber. ciudadano suizo de 51 años que fué "resucitado mediante un masaje en el corazón después de haber "muerto" el sábado pasado, falleció realmente esta tarde.

Aunque los médicos dijeron a-"bueno", habían expresado el temor de que las celulosas cerebrales del paciente hubieran comenzado a "morir".

Paracaídista Muere en Maniobras

Fort Hood (Tejas), 8 (UP) .-Soldados del regimiento de paracaid:stas No. 508 se lanzaron en paracaídas en el curso de maniobras que se realizaron en esta zona pese a que el jefe, de esa fuerza, teniente generla William Hodge, habia ordenado tres horas antes que el sarco se aplazara debido a la intensidad del viento.

Un paracaídista resultó muerprincipal mpresas cuyos trar to i marios más sprincipon lesio-

Fenómeno

Bélice, 8 (U.P). — Una rata con ocho patas y un pedazo de carne adherida al estómago fué atrapada en la casa de la familia de Richard Baber.

Ratonil

Dos de las patas "adicionales" se encuentran en la parte superior trasera, y las otras dos ligeramente detrás y algo arriba de las dos delanteras. Los veterinarios que observaron a la rata informaron que todas las patas estaban bien formadas y "parecian haber estado en constante uso".

BOLSA DE NUEVA YORK NUEVA ALZA

Nueva York, 8 (U.P.) .- Los valores en alza basada en la creencia de que los representantes del sindicato y de las empresas siderurgicas llegarán a una avenencia que permita evitar la huelga en la industria del acero en toda la nación. Tal creencia ganó fuerza a hora avanzada del día cuando Nathan P. Feisinger, jefe de la junta estabilizadora de salacios se dijo que había expresado: "No apostaria contra una avenencia" Al comenzar la sesión ya el mercado demostró mejor técnica que ayer Los valores en principio estuvieron irregularmente bajos con demostración de firmeza en los ferrocarriles: y pronto los valores ferrocarrileros encabezaron el alza general.

Entre los bonos extranjeros, los Japoneses ganaron hasta dos puntos. Titulos nacionales en alza Bonos del gobierno de Estados Unidos firmes en transacciones entre corredores. Trigo en alza. Algodón para entrega futura en alza de 15 a 21 puntos en Nueva York. y en alza de 18 a 26 puntos en Nueva Orleans.

Vente 1.000.000, Titales

Por Paul McCLOSKEY

nero" en Corea y en los prepara

tivos de defensa "para suprimir

las causas radicaies de la guerra"

Dijo: "El progreso científico nos

ha llevado al punto en que la hu-

manidad por primera vez en la

la faz de la tierra la pobreza, la

nas". El presidente Truman hizo

la petición, de un amplio plan de

asistencia técnica a las regiones

poco desarrolladas del mundo, en

un discurso ante la conferencia

nacional de fomento económico y

El discurso del presidente Tru-

crisis en la industria siderúrgi-

ca, cedió dirigirse al pueblo nor-

Esa conferencia extraoficial,

social internacionales.

p.m. (hora del este).

historia humana puede barrer de hace 3 años, es simplemente un

man fué leido por el secretario de esas necesidades de "sufrimiento

estado, Dean Acheson, debido a en masa sobre la cual cam:na hoy

que el presidente, en vista de la el arma del imperialismo soviéti-

teamericano en otro discurso por sas, "podrá ser usado en el porve-

radio y televisión a las 10 y 30 nir por alguna nueva dictadura

patrocinada por numerosas perso- to que aunque Estados Unidos se

nalidades obreras, políticas y so- ha distinguido en el aporo a las

cia, celebró hoy la segunda de sus los planes para el restablecimien

tres sesiones. Exponiendo la nece- to económico del mundo y en el

presidente destacó al Oriente co- libres contra la agresión; de ayu-

mo ejemplo específico. Dijo a los dar a los pueblos libres del mun-

sidad del fomento económico, el fortalecimiento de las naciones do libre".

ignorancia y la miseria huma- y no un "idealismo iluso".

INDUSTRIA DEL ACERO INCAUTADA

Washington, 8 (UP) .- El Presidente Truman ordenó esta noche, la inmediata incautación por el gobierho de la industria del acero, para evitar la huelga general fijada para media noche. Se anunció la incautación sólo 90 minutos antes de la hora fijada para el comienzo de la huelga, en un discurso por radio para todo el país. La orden de incautación entra en vigor a me dia noche, hora standard del este. El presidente pidió tanto a los patronos como a los obreros. que continúen sus labores para evitar el paro en la fabricación del acero para la defensa.

Truman ordenó al movilizador de la defensa John R. Steelman, para que convoque a una reunión de patronos y obreros en Washington "lo antes posible" para continuar las conversaciones con el fin de solucionar la disputa que lleva 5 meses de du-

Se cree que esta es la primera vez que un presidente de Estados Unidos recurre a sus inherentes poderes constitucionales, para incautarse de una industria, en nombre dei gobierno. Minas de carbon y ferrocarriles fueron tomados por el gobierno en otras ocasiones, pero siempre se hizo de acuerdo con una ley especifica que autorizaba al presigente a hacerlo.

El primer magistrado dijo que las fabricas de acero volverán a sus dueños, tan pronto como los obreros y patronos lleguen a un acuerdo sobre los jornales y o tras condiciones de trabajo. Los 650.000 obreros de la industria iban a declarar la huelga a medianoche.

Truman dijo sin ambages, que culpada a los patronos y no a los obreros por la crisis actual negó que el aumento de jornales recomendado por la oficina de estabilización de jornales tuera excesivo e inflacionario, agrego que las recomendaciones de la oficina de estabilización -26 centavos por hora a pagarse en de 18 meses -- son "justas y rapara elevar los jornales de

PROVECHOSA AL MUNDO

CONSTITUYE UNA LECCION

Washington, 8 (U.P).- El pre- a lograr un régimen alimenticio vida y a forjarse una vida deco-

tó que el plan de cooperación téc-

su discurso de toma de posesión

sentido común sencillo y práctico

El presidente dijo: "Si no rea-

lizamos esta misión, nunca ten-

dremos paz mundial. No podremos

sobrevivir como una isla de pros-

peridad en un mar de miseria hu-

El Presidente Truman calificó

mana. Pero si hacemos esa labor,

co". Dijo que, a menos que se su-

prima ese sufrimiento de las ma-

más terrible aún que la soviética".

El primer mandatario manifes-

ciales del campo de la beneficen- Naciones Unidas en el adelanto de grama de gobierno. Es un progra-

el mundo será transformado".

sidente Truman en un discurso es- bien equilibrado de tres comidas rosa y satisfactoria, este "IV pun-

asistentes que "si pudiéramos a- do a ayudarse a sí mismos, a pro-

yudar a los pueblos del Oriente ducir más, a elevar sus niveles de

dos de arroz que la mayoria de e- | de todos". Dijo: "No hay tiempo

llos comen ahora, ese cambio so- que perder en el logro de los ob-

lamente causaría más efecto en el jetivos del punto IV. y debemos

mundo que todos los ejércitos y aprovechar el tiempo ganado con

batallas de la historia". Manifes- la defensa para una campaña

nica expuesto en el "punto IV" de | y la miseria humanas". Según el

La China Comunista y Comerciantes de la Gran Bretaña Firmaron un Pacto Comercial

Taft Aventaja A Eisenhower

Chicago, 8 (UP) .- El senador Robert A. Taft. llevaba esta noche gran ventaja al general Eisenhower en las elecciones prin arias de Illinois, para determinar el candidato republicano por dicho estado para la presidencia de los Estados Unidos.

En las primarias demócratas, el senador Estes Kefauver, tenía sólo escasa oposición del gobernador Adlai Stevenson, de Illinais.

Los escrutinis de 941 de las 9.611 mesas elcetorales arrojaron los siguientes resultados: entre los republicanos: Taft 61.144; Harold Stassen 10.180: Eisenhower 8.984. Entre los demócratas: Kefauver 53.755 (en 884 mesas electorales) Stevenson 440 votos (en 449

Prórroga de los Poderes de guerra al Pdte. Truman

Washington, 8 (U.P.) .- Las comisiones judiciales del senado de la camara de representantes aprobaron una legislación prorrogando hasta el 1º de julio los podereses de guerra al presidente Truman, pero la comisión senatorial explicó que entre esos poderes no figura el de incautarse de la propiedad privada. Se tiene entendido, sin embargo, que en caso de una incautación de la 'ndustri: siderurgica, el presidente lo haria valiéndose de los poderes "ingentes del ejecutivo y no utilizando los poderes de guerra".

Sin la próroga de los poderes de guerra, éstos desaparecían automáticamente cuando el presidente tres plazos, durante un periodo Truman firme los documentos que pondran en vigor el tratado de paz zonables y simplemente servirán con el Japón. El presidente de la cámara de representantes, Sam obreros de dicha industria a los Rayburn, dijo que la cámara promiveles de las de la compala hablemente tratará mañana la cuestión de los paderes de guerra.

contra el hambre, la enfermedad

presidente Truman, dos son las

ideas que persigue el plan dei pun-

to IV: Primera.— La cooperación

buscada; y segundo, ayuda a los

que quieren ayudarse a si mis-

titución norteamericana es un

"secreto que sólo los hombres li-

bres de los gobiernos libremente

pueden hacer que la magia de la

ciencia y la técnica operen en be-

neficio de los seres humanos, no

contra ellos". El presidente Tru-

man dijo que en las numerosas o-

bras deben colaborar no sólo los

órganos del gobierno de Estados

Unidos, sino también las Nacio-

nes Unidas y los gobiernos de o-

tras naciones libres, así como or-

ganizaciones industriales priva-

das; pues, "el punto IV nunca se

Intentó que fuera un simple pro-

ma del pueblo; nuestro pueblo en

ayuda de otros pueblos del mun-

Dijo que los pueblos poco desa-

rrollados "están decididos a que

Declaró que el secreto de la cons

Meses de Deliberación En Corea

Tokio, miércoles, 9 (U.P).— Los delegados aliados y comunistas llegaron al noveno mes de negociaciones senalando que ambaspartes tienen nuevas ideas para resolver el entredicho sobre el canje de prisioneros y la fiscalización de la tregua.

Mientras tanto, los aviones y buques de guerra aliados continuaron bombardeando las posiciones comunistas en el frente de batalla y en los puertos de la costa oriental de Corea. La radio norcoreana de Pyongyang, dijo que 2 buques de guerra aliados fueron hundidos por las baterias costeras comunistas en Tongchon, a 50 ese, dijeron discretamente que no kilómetros al S. E. de Wonsan. El lo entienden en absoluto. Obseralto mando aliado no confirmá varon que no hay delegación ofiesa noticia.

Mun Jom se tienen esperanzas de por sí mismo todas las compras que las negociaciones de la tre- de carbón y alimentos que se imgua están a punto de dar frutos. porta, y que no entienden cómo El sub-delegado comunista ma- puede esa delegación negociar eyor general chino Hsieh Fang, in- sas compras. sinuó ayer la posibilidad de una transacción al respecto de la cuestión de admitir a la Upión Sovié- dería, sin embargo, a la exportatica como miembro de la comisión fiscalizadora de naciones neutrales. Y además, se dijo que los dele-! pecialmente en vista de la crisis gados aliados estaban terminando | en la industria que ha dejado sin una nueva fórmula respecto al problema del canje de prisioneros de guerra.

En la reunión celebrada ayer en Pan Mun Jom, Fang indicó que los comunistas quizá desearan "unir" la cuestión de Rusia y la reconstrucción de aeródromos militares en Corea del norte, como medio de llegar a una transacción, posiblemente eliminando la cuestión rusa, a cambio de que se les permita reconstruír sus ceródro-

Las negociaciones sobre el canje de prisioneros continuaban en que las Naciones Unidas revisan las nuevas listas. Se cree posible que los aliados revisen sus listas de prisioneros dejando fuera de las mismas a todos aquellos que no quieren regresar al arritora rojo, estos últims podrían, quiza, ciasiricarse como "refugiados"

En los sectores terrestres las fuerzas de infanteria comunistas realizaron unos cuantos ataques en pequeña escala en los sectores oriental y centro oriental. Todos esos ataques fueron rechazados; los aviadores aliados informaron haber dado muerte a 120 soldados rojos en las lineas del frente.

4 Muertos en un incendio

Quito, 8 (U.P) .- Informes procedentes de Guayaquil dicen que un gran incendio ocurrido en el sector residencial de esa ciudad causó la muerte de cuatro personas y destruyó 20 casas. Los informes agregan que las pérdidas se calculan en 100.000 dólares.

Las víctimas de las que se tiene noticias hasta ahora son dos mujeres y dos niños, cuyos cadáveres fueron encontrados entre los escombros.

SUECIA SE DEFENDERA

Minneapolis, 8 (UP). El primer ministro de Suecia, Tage Erlander, declaró en una conferencia de prensa que su país se defenderá si "es atacado", pero rehusó decir qué haría en caso de los ataques se dirigieran contra otras naciones europeas. Erlander se encuentra reco-

rriendo Estados Unidos. EL REARME **DEL JAPON**

Tokio, 7 (U.P). - El almirante Kihsiburo Nomura, embajador del Japón en los Estados Unidos dijo "debe rearmarse para estar en condiciones de defensa" y abogó por una estrecha colaboración con los Estados Unidos según los tratados de paz y seguridad, pero considera "un error que los japonest. hablen de independencia, mientras commun

de la presencia de tropas estran de Abril de veradas, y que el gojeras para su seguridad".

sus recursos no sigan desarrollándose en beneficio de los extranjeros según el modelo del viejo imperialismo. Están decididis a establecer sus propias instituciones políticas y económicas libres". Agresó: "Esta ansia de desarrollo | compromisos políticos". junta con el aumento del nacionailsmo, encierra una tremenda promesa de nacionalismo sin recursos: pues, tal movimiento puede fácilmente ser un mal conductor. Los comunistas y los reaccionarios impiden totalmente las esperanzas y las aspiraciones de estos pueblos para sus propios fines perniciosos. Debemos hacer esto ocurra".

Termino diciendo: "Con objeto de responder a nuestros ideales director del instituto de precomo nación y cumplir nuestro gación económica de la destino, Estados Unidos puede a- | sovietion de tienyudar a los pueblos de las regiones | misiones nice desarrolledes a recorda par

Londres, 8 (U.P.) .- Las autoridades británicas recibieron la noticia de la firma de un acuerdo comercial de un grupo extraoficial británico con los comunistas chinos en Moscú, indicando que cualquier exportación a aquel país debe ser aprobada por el gobierno. Funcionarios de la junta de comercio exterior dijeron que los individuos británicos pueden concertar cualquier clase de acuerdos, pero que necesitarán la licencia de la junta para cualquier exportación a la China comunista que lucha contra las tropas de las Naciones Unidas en Corea.

La lista de artículos cuya exportación a la China comunista está restringida por acuerdos de las Naciones Unidas, abarca la mayoría de los productos que pueden ayudar a su máquina bélica. Los funcionarios de la junta refiriéndose a los artículos que sa informó figuran en el convenio cial en Moscú, y subrayaron que Tanto en Tokio como en Pan el gobierno británico puede hacer

Fuentes informadas dijeron que Gran Bretaña seguramente acceción de textiles a la China comunista o a cualquier otro sitio, estrabajo a 75.000 obreros. Agregaron que probablemente también se dé licencia para otros artículos fuera de la lista restringida para la exportación, porque Gran Bretaña todavia recibe algunos minerales necesarios de la China y debe estar dispuesta a enviar algo en cambio.

Esa delegación británica está presidida por lor Boyd Orr, exdirector de la organización de alimentación y agricultura de las Naciones Unidas y agraciado con el Premio Nobel de Paz el año 1949, quien causó ayer algún revuelo aqui con telegramas enniados a organizacione oritanicas co la industra textil. La camara de começio de Manchester recibió diciendo: "Representantes chinos negocian activamente compra algodón, rayón y paño

gris. Urge envien representantes responsable con muestras. Negocio inmediato. Están perdiéndose oportunidades". El representante de la cámara de comercio dijo que ésta anhela explorar completamente cualquier oferta de negocio, y que la cámara contestó a lord Boyr Orr en sentido de que está consultando con otras organizaciones de algodón y rayón, algunas de las cuales recibieron mensajes semejantes.

El aparente interés comunista por productos textiles ta provocó el comentario de un alto funcionario de la junta de comercio exterior en sentido de que ésta ha estado tratando durante muchos años de venderlos a Rusia, la que podría, ciertamente, comprarlos sin necesidad de una conferencia especial.

Fuentes autorizadas ya dijeron la semana pasada que Gran Bretaña acogería con agrado una ocasión de vender productos textiles a Rusia si pudiera obtener en cambio cereales y maderas que necesita perentoriamente.

LA INFORMACION DE MOSCU

Moscu, 8 (U.P.) .- Las delegaciones británica y china a la conferencia económica internacional de Moscú firmaron un acuerdo para el intercambio de mercaderias para fines del año, por valor de 20 millones de libras esterlinas. William Douglas Lorimer, director gerente de una fábrica de locomotoras, firmó en nombre de los británicos, y dijo que el acuerdo lo negociaron "como individuos particulares" sin relación con el gobierno británico. Por los chinos firmó Lieu-Hsuh-Cheng, gerente del consejo chino de exportación e importación.

Gran Bretaña embarcará alrededor del 35 por ciento del total en tejidos y productos químicos, y el 35 por ciento en metales de todas clases, excepto cobre y aluminio. Uno de los delegados, Sidner Sirverman, miembro del parlamento, dijo que muchas mercadeas va están en stocks y que po-

drán ser en bierno británico puede nace. cho en favor del cumplimiento del acuerdo, que si tiene éxito se ampliará el volúmen y los chinos recibirán más mercaderías que antes dela guerra. Dijo: "No existen

La China enviarà el 25 por ciento de carbón, el 20 por ciento de huevos congelados, y el 55 por ciento de artículos diversos, en su mayoría productos alimenticios. El acuerdo, en forma de carta,

se conviene que el valor de los articulos a comprar y vender scra de 10 miliones de libras esterlinas por cada lado, y el nesdejo cuanto podamos por impedir que se completara antes del 31 de dic'ambre de 1952.

Entre tanto, Konstautin Orlow,

A LOC PUEBLOS A AYUDARSE A SI MISMOS LA ONU. AYUDA A LUS.



En Bolivia

dos a Bolivia, Powell trabajará

bajo la guia de Edward J. Sparks,

Embajador norteamericano en di-

La cooperación técnica de los

En 1952, Bolivia contriburá a

los proyectos agricolas conjuntos

con 250 ml dólares, y los Estados

La contribución boliviana para

165 mil dólares, y la de los Esta-

dos Unidos de 150 mil. Para edu-

cación, ambos países contribuirán

Seguridad Social

Ciudad de México, 7 (AL) .- El

dad de Caracas; la fecha en que

el mismo se efectue, depende de

las negociaciones que se hacen con

la Oficina internacional de Tra-

bajo, sobre el futuro del comité

permanente del Congreso. Los de-

legados al que acaba de clausurar-

proyectos de salubridad será de

Unidos con 100 mil dólares.

con 97.500 dólares.

Congreso de

Cuarto en Bolivia.

Se Busca una Rápida Solución Protestas Para el Armisticio en Corea

Por Robert VERMILLION

forma que los negociadores aliados y comunistas trabajarán en Ridgway, quien el jueves hizo una una fórmula general de transac- visita durante la noche a Munción para una rápida solución de san. Ni el mando de las Naciones la guerra en Corea. Hubo poca actividad en la sede de las nego- dieron ningún indicio del paradeciaciones, Pan-Mun-Jom, pero ro de Joy o del contrasimirante los delegados de las Naciones Uni- R. E. Libby, jefe de la comisión das se reunieron particularmen- de las Naciones Unidas que negote en Munsan, y se dijo que los cia sobre el canje de prisioneros, y comunistas estaban, por su parte, del brigadier general William celebrando también reuniones Nuckols, portavoz de las Nacioprivadas. Se cree que ambos bandos tienen instrucciones de altas esferas con la esperanza de que se logre una aveniencia general sobre los principales problemas que estorban el armisticio.

gresar durante muchas semanas: prisioneros de guerra decidan por neutrales que fiscalicen el armisticlo; y la insistencia de los misrante el período del armisticio.

de las Naciones Unidas, regresó a Tokio con dos de sus co abora-Tokio, martes 8 (U.P). Se in- dores para celebrar nuevas conferencias con el general Matthew Unidas ni la marina de guerra nes Unidas.

Entre tanto, los comunistas tratan de hacer su reclamación de repatriación forzosa a todos los prisioneros más asequible para las Naciones Unidas. La radio oficial Estos problemas principales son de Pyongyang dijo que los prisiolos mismos que han impedido pro- neros devueltos no serán castigados por actos anti-comunistas en La insistencia aliada en que los los campos de las Naciones Unidas, porque "ciertamente no los si mismos si quieren ser canjea- realizaron por su propia volundos; la insistencia comunista en tad". Agregó: "Daremos la bienque Rusia sea una de las naciones | venida absoluta a todos nuestros prisioneros de vuelta a su patria".

Despachos de Munsan dicen que mos en construír aeródromos du- es posible que se confecciones una nueva lista de prisioneros para e-Noticias no confirmadas dicen liminar a los que no quieren ser que el vice-almirante Charles devueltos a los comunistas. Esto Turner Joy, jefe de la delegación facilitaria la satisfacción técnica

AVISOS ESPECIALES

Rayo Flotante



mejor calentador de baño le larga duración de fácil manejo y muy económico. J. C. BURGOS CALLE JUNIN 125 Teléfono 3310

De venta en el Bazar

ALSACIANO DE WEIL BLOCH CALLE LOAYZA 43.

Casa en Venta Freemi-

Casa residencial, recion nada con buen asoleamiento. vista y orientación, consta hall, living, comedor, tres dormitorios, escritorio y otras dependencias. Tratar en Zoilo Flores (antes Amazonas) No.

MEDICOS

Doctor JUAN ASBUN Z.

MEDICO CIRUJANO .- Consul-

6630. Domicilio: Caracas 5. -

Telefono 6613.

50, de 12 a 18 horas, sin intermediarios.

Max Schneemann Suc.

Prado Nº 123, fente Hotel Sucre

-OFRECE-

Cocina eléctrica de 1 horno 3 hornillos, usada, precio de ocasión.

Lindos juegos de Living

Lámparas de pie con mesita

Escritorios y estantes para libros.

INDUCTOTERMIA

se hacen aplicaciones bajo prescripcion médica todos los dias de hones 15 a 18. TELEFONO 2294 R osendo Gutlérrez 95.

contra Batista

La Habana, 7 (AL) .- En forma inesperada los estudiantes de esta capital realizaron una manifestación de protesta contra el gobierno del general Batista, Los estudiantes consiguieron burlar la acción policial, adelantando en dos horas el comienzo de la manifestación que fuera anunciada por volantes. Los manifestantes llevaban un simbólico féretro dando a entender que la Constitución guo funcionario norteamericano. había desaparecido y recorrieron las calles próximas al edificio universitario, sin que se hubiese producido el menor incidente. Las bombas de agua que tenía preparadas la policía no pudieron ser utilizadas. Anteriormente, el ministro del Interior, en conocimiento de lo que praparaban los estudiantes, les había hecho un llamamiento instándolos o mantenerse en las aulas. El mismo secretario de Estado acusó al partido auténtico y a los comunistas propio rancho en California. de estar empeñados en una campaña de desórdenes en el ambiente estudiantil, para lograr sus fines, exclusivamente. Por otra parte, la Confederación cubana de estudiantes denunció, el viernes úl- cho país. timo, que tres dirigentes de la entidad fueron apresados y conducidos a presencia del flamante jefe del Estado cubano, el general yecto para el cual la Unión ha suparte dei dictador Batista".

de la insistencia de las Naciones Unidas de repatriación volunta-

Las negociaciones oficiales sobre el canje de prisioneros están reo. en su cuarto día de aplazamiento indefinido mientras ambos bandos se esfuerzan en hallar una solución factible. Se estudian los problemas de la fiscalización del armisticio, ahora paralizados por la exigencia roja de incluir inspectores rusos y construír nuevos aeródromos. Los negociadores se reunieron durante sólo 6 minutos ayer. Los comunistas parecían estar matando el tiempo en esta fase de las negociaciones en espera del resultado de las conversaciones entre bastidores.

Las emisiones de radio de pro- Congreso Interamericano de Sepaganda de Pekín y Pyongyang gurida i Social, resolvió celebrar parecían haber suavizado algo su su súma conferencia en la ciutono. Se concentraron en sus cargos de que las Naciones Unidas había acudido a la guerra de gérmenes y otras "atrocidades", y aminoraron sus habituales ataques a las reclamaciones de las Naciones Unidas sobre el armisticio.

Entre tanto, oficiales de enlaametrallado el saboto un convoy nisticio. No dieron informes sobre por el sistema de Seguituau So-

el resultado.

9 Levantamiento Director del Indigenal Punto Cuarto en Colombia

Bogotá, 7 (AL). — Informaciones que registra el diario "El Tiempo" de esta capital, dan Washington, (Usis). - El Instituto de Asuntos Interamericacuenta de que los ataques indigenales contra diversas poblaciones nos, organismo oficial del Gobierno de los Estados Unidos, ha amenudearon reciente mente, originunciado el nombramiento de Oscar M. Powell, abogado y anticomo Director del Programa de Durante los pasados 15 años. sido presa de constantes ataques Powell ha servido como Director por parte de los indígenas, en el del Consejo de Seguridad Social curso de los diez últimos días. El del Gobierno Federal en varios lugares de la Unión. En 1948 fué a campamento de la empresa se le-Grecia, donde, por los siguientes vanta en la margen derecha del río de oro, en el departamento de dos años, sirvió como Adminis-Santander, en el norte del país, trador de Seguridad Social del sobre el límite con la República Programa para la recuperación de de Venezuela. Se dice que un co-Europa. Desde 1951, trabajó en su lono fué muerto en estos conflictos y que varios obreros han sido Como Director de la Cooperación Técnica de los Estados Uni-

D. Acheson no iría a Brasil

Estados Unidos con Bolivia se remonta al año 1942. El mayor pro-Washington, 7 (AL).- Portavoces del departamento de Estado Fulgencio Batista. Al referirse a ministrado en préstamo alrededor de la Unión, dijeron hoy que, proeste hecho, los estudiantes, en sus de 26 millones de dólares, es la bablemente, el Secretario de Esvolantes, dicen que "honorables construcción de la carretera Co- tado, señor Dean Acheson, no pueciudadanos fueron victimas de chabamba — Santa Cruz. Los téc- da realizar la planeada visita de a Martin Artajo nueva afrenta a su dignidad, por nicos norteamericanos están al buena voluntad al Brasil, antes presente cooperando en el desa- [del mes de mayo próximo, debido] rrollo agrícola, bienestar infantil a nuevos compromisos contraidos Relaciones Exterloires de España y salubridad, creación de peque- para que efectúe otros viajes. Anñas industrias indígenas, recursos | tes, se había informado con carác- | cuentra en esta capital en el curso minerales, exploración, educación, ter extra-oficial, que Acheson de su recorrido por Medio Orieninvestigación metalúrgica, segu- viajaría al Brasil el 20 del mes te, fué saludado hoy en nombre ridad industrial y transporte aé- en curso.

PBIENVENIDA A LA "ALMIRANTE PADILLA"

Nueva York, (Usis) .- La triunfal bienvenida dada a la fragata colombiana "Almirante Padilla", a su regreso de Corea, es descrita en la edición latinoamericana del

"Time". La nave y su tripulación lleganando, prácticamente, una guerra ron al histórico puerto de Cartade indígenas contra blancos. Las gena la semana pasada, después informaciones que al respecto trae | de casi un año de servicio en a-"El Tiempo", anotician de que las guas coreanas, y "Time" dice que Cooperación Técnica del Punto viviendas y los vehículos de las los veteranos colombianos recipersonas que trabajan en la com- bieron una emocionante bienvepañía petrolera colombiana, han nida de parte de 35.000 compatriotas, entre ellos el Presidente en ejercicio de su país, Urdaneta Arbeláez.

Más adelante expresa:

"Los colombianos tenían motivos para enorgullecerse en esta oportunidad. Durante casi un año, los 1.082 hombres, voluntarios en su totalidad, que integran el primer batallón colombiano, han tenido excelente actuación en el frente coreano. "La Almirante Padilla' ha depositado minas, bombardeado posiciones costeras, cubierto desembarcos y servido de

convoy a buques de suministro". Ahora queda en aguas coreanas la fragata "Capitán Tono", en representación de las fuerzas navales colombianas.

Saludo Musulmán

Beirut, 7 (U.P.). — El ministro de Alberto Martin Artajo, que se ende los musulmanes de! Líbano por el mufti Mohamed Alaya.

MARKARA BARBERT BERTER BERTER

Se pone en conocimiento del público que durante los días feriados de SEMANA SANTA, nuestros surtidores de gasolina atenderán durante las mañanas en su horario de costumbre a excepción de los surtidores de las Avenidas Uruguay y Arce que harán servicio hasta horas 20.

Los surtidores de KEROSENE trabajarán el día miércoles 9 hasta horas 18 y día sábado hasta horas 12.

THE STATE OF THE S

La Paz, 7 de Abril de 1952.

EL IEFE DE ZONA

se en esta capital, visitaron al Prece aliados efectuaban una investi- sidente de la República, señor Migación sobre la protesta comunis- guel A. Alemán y, en esta ocasión ta de que aviones aliados habían manifestó el Primer Mandatario

M. GRANADOS GARCIA? MEDICINA INTERNA:- Enfermedades del Corazón Servicio de Electrocardiografia. Metabolismo, Basal. Ultratermia y oxigenoterapia. Consultorio: Teléfono torio: 16 de Julio 223. Teléfono 3198. Potosi 261 (pise Nº 2) .-Domicilio: Teléfono 4798. Potosi 261 (piso 5). Convenir hora por DOMINGO FAUSTO

SILES R. MEDICO CIRUJA-NO. - Con estudios especializados en Buenos Aires, attende especialmente medicina interna. Atlende de horas 14 a 18. Consultorio y domicilio: Avenida Montes 648. Teléf. Automático 5957.

Dr. E. PEREZ PORCEL MEDICO ESPECIALISTA .- Enfermedades de Ojos, Oldos, Nariz, G_rganta. Estudios en las Universidades de Paris y Buenos Aires .- Consultorio: Calle Loayza Nº 18, tercer piso, de horas: 3 a 6. Edificio EL DIARIO.

Dr. ISAIAS DELGADO CARPIO MEDICO CIRUJAmente: Genitales y Urinarias, tierrez Nº 95. - Telefono Aut. (Rinon, vejigu, prostata y úre- 2294. Atlende llamados a domitra) Enfermedades de la matriz cilio. Sábados de 15 a 18 con-Cirugia General. - Consultório: sultas gratuitas para pobres. -Cochabamba Nº 68, de horas 14 Man Spricht Deutsch - English a 17 p.m. Teléfono 3661, Casilla Spoken.

Dr. V. M. VILLAREJOS MEDICO CIRUJANO. - Diplo- mado en la Universidad de Buedelbina (Alemania). Catedrati- tad de Medicina. Especialista en co. Enfermedades tropicales - enfermedades del Corazón Pul-Internas, Consultas de 21/2 a 51/2 mones, Estómago, Higado, etc. Loayza 19 (altos Droguería Gal- Consultorio: Edificio Sickinger: 18.30. todos los días hábiles.— Spoken.

Nº. 682.

Dr. DONATO GAMARRA MEDICO CIRUJANO. - Especialista. Estudios de especialización en el exterior.- Atlende Afecciones de las vias urinarias. Enfermedades de sefioras -Transtornos sexuales y de las glandulas de secreción interna. Consultas: de 3 a 7 p.m. Avenida

16 de Julio Nº 294. Teléf. 6399. Dr. EMILIO SALGUEIRO

CELIS MEDICO CIRUJANO. Obstetricia, Ginecologia, Cirugia General. Extirpación de Verrugas y lunares. Inductotermia. Electrocoagulación. Electrobizturi. Transfusiones de sangre y plasma. Consultas: Todos los días hábiles de horas 16 NO. - Principal- a 18. Consultorio: Rosendo Gu-

> DOCTOR DAVID OSSIO MEDICO CIRUJANO. - Diplo-Landaeta 36. segundo piso -

GUIA PROFESIONAL

Dr. NICANOR OBLITAS MEDICO CIRUJANO. - Especialista Cirugia General. Vias Urinarias. Enfermedades de senoras. Venéreas. - Consultas de 3 a 6 p.m. todas las tardes. Consultorio y domicilio: Jenaro Sanjinés 433

mado en la Universidad de Hel- nos Aires. Profesor de la Pacul- fermedades gastro duodenales Hemias, Matriz e Infantil Consultas de 11 a 12.30 y de 14 a

3424. - Casilla Correo 555. --

ur psiculatrio

Casilla 1388

CHOPITEA Estudios de es-pecialización en

cial existente en México.

la Universidad de Columbia en Estados Unidos de Norte América. Práctica en el Presbyterian Medical Center y Williard Parker Hospital de la ciudad Nueva York, Medicina Interna Especialmente Enfermedades Infectocontagiosas y Venéreas. Atlende de horas 14 a 16 (2 a p.m.) Consultorio y domicilio: Avenida 20 de Octubre 542. Te-

DOCTOR GUILLERMO MORENO ARAMAYO

MEDICO CIRUJANO. - principalmente enfermedades broncopulmonares y cirugia reparadora de huesos (Traumatología) Consultorio: Plaza Venezuela 32.primer piso. Unicamente a horas 10 y 30 a 12 y 30 todos los días. Domicilio: Rosendo Gutiérrez

Spritsch Deutsch.

PDr. WILLIAM MULLER PDOCTOR HUMBERTO MEDICO CIRUJANO .- Titulo revalidado en Bolivia. Especia-Consultorio: Diaz Romero 293. Teléfono automático 2337.

ENRIQUE E. GALINDO MEDICO CIRUJANO. - Especialista. Estudios de perfección en las Universidades de Buenos Aires y Córdoba. Bronco-Pulmonares. Tuberculosis. Corazón. A parato Digestivo, Higado, Riñones, Enfermedades Tropicales. Consultorio: Pichincha 637. Te-

ABOGADOS

ELIODORO CAMACHO G

léfono automático 3671.

ABOGADO. Juiclos civiles, criminales, mercantiles y mineros. Yanacocha 235, cuarto piso, Of. 5. - Casilla 2011.

H. PAREDES CANDIA ABOGADO. - Atiende de horas 14. adelante, todos los días hábiles .- Bufete: Calle Sucre 318. Teléfono automático 5871. Casilla postal Nº 1649. La Paz-Boli-

DOCTOR F. HUMBERTO

médico en hospitales de Berlin. su distinguida clientela que ha-

On Parle Francaise.

lista en Obstetricia y Ginecolo- civiles y administrativas. Divor-

gia. Atlende de horas 11 a 12 cios extranjeros. Privilegios in-Bufete: Calle Mercado, edificio "Guerrero" Teléfono 2068 Casilla correo 607.

> Dr. MARIO SALINAS ZALLES ABOGADO. - Asun-tos en general Bufete: Calle Socabaya No 147 .-Teléfono automático 3807

Dr. JUSTINO VERTIZ BLANCO ABOGADO. - A

tiende juiclos civiles, criminales y administrativos. Atención personal .- Bufete: Calle Yanacocha No 336 (segundo piso). Teléfono 3324.

DENTISTAS

ROBERTO STASZESKI L

CIRUJANO DENTISTA .- Universidad de Chile y Estados Unidos. Instalación y procedimientos modernos. Rayos X. Consultas: 10 a 12 y de 14 a 19. Edificio Sáenz 2º piso. Avenida Camacho esquina Loayza Casilla 754 Teléfono 5548. Atención de 2 a 6. Sábados. Teléfono automático 3912.

JORGE BELMONTE C

Hannover, Dresden Rayos X. biendo reiniciado sus activida- CIRUJANO DEVINTA - A. Radiografías a domicilio: Labo- des profesionales atlende asun- Liend mamagos nocturnos a doratorio Clínico. Atlende de ho- tos civiles, criminales y adminis- I micilio. Teléfono 2898. Casilla ras 8 a 9; de 14 a 16 y de 18 a trativos Tramita personalmente 156. - Atiende en su consultorio 19 Consultorio: Plana del Estu- los procesos. - Cuenta con Pro- de la calle Potosi Nº 73 (esquidiante No 41 Diéfono No 3755 curadores diligentes.— Bufete el na Colón), todos los días de 14 do). Domicilio: P. Medina Nº 3. Avenida Mariscal Sta Cruz. es- Consultorio Calle Murillo 597 Domicilio: Avenida Ecuador Nº mismo de la Calle Yanacocha y 30 a 20. - En sus especialida-Man Spricht Deutsch - English quina calle Potosi - Domicilio: esquina Graneros. Telef. 5285. 874 Telefono Nº 6561. - Man 416 esquina Comercio. Telefono ded de Cirugia y Prótesis Técni-3115. Domicilio: Teléfono 5357. | cas modernas. Precios módicos.

Corazón, Pulmón, Higado Estómago, Matriz, Ovarios, Esterilidad, Embarazos. Partos y sus complicaciones.- Enfermedades venéreas de ambos sexos.- Tratamiento rápido. - CONSULTAS: 2 a 7 p.m. - Calle Bueno 284 GINECOLOGO los días hábiles. - Domicilio: Pasaje Landaeta Nº 45. - Teléfonc

DOCTOR GUILLERMO ARANDA A. MEDICO CIRU-JANO ESPECIA-LISTA. - Cirugia tumores del cuelo, Tórax, Esófago, Cirugia úlcera, cáncer de estómago duodeno, Higado, Hernias etc. - Cirugia de matriz, ovarios, trompas. Cirugia obstétrica. — Estudios de especialización en la Facultad de Medicina de París y práctica hospitalaria en el Hotel Dieu y Hospital Marmotuin de Francia.-

Atlende todos los días en la "Clínica San Luis". Yanacocha Nº 682

DOCTOR HERBERT WALTERSPIEL Universidad de Freiburg-Breisgau. Alemania. - Especializado en medicina interna y Radiología.- Diagnóstico y tratamiento de las enfermedades del corazón y aparato circulatorio de los pulmones estómago e intestinos, higado, rifiones enfermedades de la sangre, especialmente anemias, enfermedades endoprinas y del sistema nervioso, enfermedades tropicales. - Instalación propia de Rayos X y labora-

Attended to the independent of the second of the second and the second of the second o

Cotizaciones de Metales

(UP) --Las cotizaciones, en el mercado de metales al cierre de boy. fueron las siguientes: ALUMINIO ANTIMONIO 50,50 BISMUTO inestable COBRE 27,50 PLOMO MANGANESO NIQUEL 56,50 PLATINO MERCURIO PLATA 206,00 1,12 6,00 20,29 ESTANO TUNGSTENO ZINO

El Día Mundial De la Salud

Washington, (Usis) .- Diez afios de esfuerzos cooperativos dirigidos hacia el objetivo de mantener la salubridad en el ambiente han "beneficiado a las grandes masas de ciudadanos tanto en América Latina como en los Estados Unidos", de acuerdo a Kenneth R. Iverson, Presidente del Instituto de Asuntos Interamericanos.

Iverson dijo que el lema "los alrededores sanos hace gente saludable" es de especial significado para el Día Mundial de la Salud, que se celebra todos los años el 7 de abril. "Este lema expresa exactamente la filosofía por la cual 18 países latinoamericanos han luchado contra las enfermedades desde 1942 en cooperación con el Instituto", dijo Iverson. Añadió que "En América Latina una enfermedad común a una región ha sido atacada en todos los frentes por cuerpos médicos compuestos por técnicos locales y norteamericanos. El conocimiento ganado en esta lucha contra las enfermedades ha sido compartido por la profesión médica de los Estados Unidos, con el consiguiente beneficio para nuestro pueblo".

El Instituto, una agencia del Gobierno norteamericano, no habría podido prestar esa ayuda sin el apoyo constructivo y entusiasta de los pueblos y gobiernos de América Latina, según dijo Iver-

Otro comentario sobre el Día Mundial de la Salud vino de parte del Dr. Fred L. Sooper, Director de la Oficina Sanitaria Paname-

El Dr. Sooper notó que esa fecha estaba dedicada este año al Ingeniero Sanitario. En las Américas, dijo, la protección de los suministros de agua, la disposición de alcantarillas y la destrucción de los insectos —todas ellas tareas del Ingeniero sanitario- "son todavie problèmas prácticos mu importantes".

La Oficina Sanitaria Panama ricana es la oficina regional de la Organización Sanitaria Mundial en este Hemisferio.

Expropian una mina en Venezuela

Caracas, 7 (AL) .- El gobierno a.m. y de 15 y 30 a 18 p.m. - dustriales y marcas de fábrica.- acordó la disposición de créditos adicionales por un valor total de cincuenta y tres millones de bolívares, para obras públicas y diez millones para el departamento fiscal de minas e hidrocarburos. El ministro de minas, señor Vera Izquierdo, declaró que tales fondos se destinarán a la expropiación de una mina de oro que actualmente explota la empresa norteamericana "Guayana Mines".

El Tránsito en Lima

Lima, 7 (AL) .- Entraron en vigencia las medidas adoptadas por el Consejo Superior Consultivo, destinadas a resolver definitivamente, los problemas de tránsito que se presentan a diario en esta capital. En un amplio sector del centro urbano, se prohibirá el estacionamiento de vehículos y el tránsito de carros.

Monumento a la Madre en Cuzco

Cuzco, Perú, 7 (AL). El Concejo provincial activa la construcción del parque destinado a honrar a la madre. En el centro del parque, se proyecta erigir un monumento a la madre, cuyo costo será cubierto mediante una suscripción de todo el vecindario.

AVISO DE REMATE

El doctor Hugo Zambrana, Juez de Partido Primero en lo Civil de la Capital.

Por auto de 28 de marzo del presente año, ha señalado para el día viernes 25 del presente mes de Abril, a horas quince, el remate del inmueble situado en la Plaza Abel Ascarrunz Peláez entre las calles Velasco Galvarro, Ballivián y Aldana, conocido con el nombre de "Hotel Maggiorini", en la base de su tasación Pericial de Bs. 11.345.141.84, dentro del juicio ejecutivo seguido por el Banco Central de Bolivia contra Leopoldo Maggiorini por cobro de pesos. Las personas interesadas

en dicho remate pueden apersonarse el día y hora señalados a la puerta principal del Palacio de Justicia. Oruro, 1º de Abril de

1952.

Dr. Victoriane S-laya So-

CEN DE LUJAN" Director runantinik Charloteen, Ovarion Runal A. Barron or medico del Propagalinik Charloteen, Ovarion Runal Constitution of the Charloteen, Ovarion Runal Constitution of the Constitution of the Charloteen, Ovarion Runal Constitution of t

Des.: Rayos X. Radiografías de huesos, Intestinos, Vesícula Biliar

Pulmones, etc. etc.- Sec.: Obstetricia: Partos, Prenatal. Opera-

clones Cesareas, etc. - Sec.: Fisioterapla: Ultratermia Electrocoa-

gulación, Bisturi eléctrico. Rayos Ultravioletas. Extirpación de toda

clase de tumores y verrugas. - Atención permanente. - Piezas

ESPECIALISTA. - Enfermedades de señoras. - Cirugia: Abdo-

men, Ulceras, Cáncer del Estómago, Bosios, Hemorroldes, etc. Ci-

necología: Matriz, Ovarios, Prolapsos, etc. - Obstetricia: Operación

cesarea, etc. - Estudios en Alemania y Austria Diplomado en la

Universidad de Viena - Ex-ayudante de la Clínica de Cirugia de

la Universidad de Viena Bub-Jefe de los Hospitales Generales de

Box Daonau y Grieskirchen (Austria). - Man Spritch Deutsch. -

CONSULTORIO: "Clinica Espinoza". Avenida 6 de Agosto 1125 .-

reléfono automático 5972 - Domicilio: Obrajes, Avenida Zalles

FLORENTINO MEJIA G. Dr. ENRIQUE APARICIO

MEDICO CIRUJANO. - Director del Hospital de Tuberculosos Profesor de la Facultad de Medicina. Medicina Interna, especialmente enfermedades broncopulmonares. Tuberculosis y Cirugia de Tórax. Consultas de 2 a 5 p.m.- Consultorio: Avenida 16 de Julio 123. Casilla Nº 149 Domicilio: Avenida Saavedra No

920. Teléfono automático 3196. MEDICO CIRUJANO. - Enfermedades de señoras. Embarazos Medicina General. Consultorio: Colon No 269, altos.- Horas de consulta: 3 a 6 (15 a 18) Domicilio: Fernando Guachalla 415

Teléfono 4972.

ALCIDES PORTUGAL C MEDICO CIRUJANO - Con estudios de especialización en el exterior. Cirugia de Abdómen Diagnóstico y tratamiento de en Higado y vias biliares. Intestino

efono 4434.

Dr. PEDRO V. CARREÑO MEDICINA INTERNA .- Enfer-

medades de niños. Aparato respiratorio. 12 años de estudios de especialización en Alemania. Ex

chauste Palacios, Guillermo Antonio InAbdómen, Herning: Antonio Cirugia de Estudios de especialización en Europa. Ex-cirujano Asistente de Obstetricia y Ginecología. — Maternidad y Cirugía. — Días Rome-

Cirugia del Páncreas y vias biliares. Cirugia Cardiovascular. Cnrugia especializada de Arterias y Venas). Cirugia Ginecológica.-CONSULTORIO: Calle Yanacocha Nº 682 .- Clinica "San Luis" Horas de consulta: de 14 a 16. MEDICO CIRUJANO. confortables para internados. - Teléfono 5162. - YANACOCHA DOCTOR ISAAC RUDON M. ENFERMEDADES DE SE-NORAS Y NINOS .- Consultorio Médico: Calle Hermanos Balli-DOCTOR JULIO ZENON ESPINOZA U. CIRUJANO vián (antes Chapare) 157.— CONSULTAS: de 14.30 a 18.30 todos

> CLINICA DE REPOSO EN IRUPANA, EN EL CLIMA TROS DE ALTURA. - Destinada, especialmente, para la atención de enfermos afectados de estados de agotamiento, depresión, colapso nervioso. Curas de Weir Mitchell, Bargant y Craske Enfermedades nerviosas y mentales en general; Anomalias del carácter trastornos de la conducta, etc. Curas de Sakel Cerletti y Bini. Von Meduna, Klaesi, Wagner von Jauregg etc Supresión rápida en las toxicomanías: Curas de desmorfinización, curas de deshabituación y de aversión en el alcoholismo (etilismo crónico y dipsomanias) MEDICO DIRECTOR: Dr. ATILIO REBORI ASENSIO -Neuropaiquiatria de la Universidad de Buenos Aires - Asesor Científico sidente Profesor Dr. OTTO KLINEBERGER ex-catedrático de

les universidades de Koontdaborg -Prusie

mestinos, Apéndice, Vías Billares, etc. - Sec.: la Clinica Chirurgicale de la "Salpiétrière" y Hospital "Bruselas" ro Nº 293, Miraflores. - Teléfono 2335. - Casilla 426. - Atención Cirugia de Matriz, Ovarios, Prolapsos. Tumores. - Paris, Francia. - Cirugia Gastrointestinal. - de horas 11 a 12 a.m. y de horas 15 a 18.30 p.m. - TODOS LOS MEDICO CIRUJANO. -



operaciones posteriores hasta la en la proporción de sus acciones fecha de la presente transformación de sociedad. - QUIN-TA. - El capital social -totalmente pagado - es de SEIS MILLONES DE BOLIVIANOS (Bs. 6,000.000 .--), que se descompone del siguiente modo: a) Capital según Balance al treintiuno de Diciembre de mil novecientos cincuentiuno y revalorización de muebles Cuatro Millones novecientos treinticuatro mil novecientos noveintisiete cero dos .- b) Aumento de capital - Un millón sesenticinco mil lo contrario se procederá a la dos, noveintiocho. - Total del capital social. - Bolivianos SEIS MILLONES .- Este capital corresponde a los aportes iguales de los tres socios, a razón de dos millones de bolivianos (Bs. 2.000.000.--), en cuotas de Diez Mil Bolivianos (Bs. 10.000. -), que equivalen a doscientas (200) acciones per cada

al treintiuno de Diciembre de tinuara de la Sociedad hasta ce mil novecientos cincuentiuno y la expiración del plazo pactado La Paz. y con los mismos usos y privilegios del cesante, quienes, en tal caso, harán valer sus derechos por si o mediante sus representantes con mandato legal. Empero, si resolvieran retirarse, entonces se liquidará la participación del socio fallecido o inhabilitado, continuando el giro social con los demás socios, siempre y cuando ellos represente el minimun de los tres socios exigidos por ley, con la aceptación del nuevo socio reemplazante; de disolución de la Sociedad. --DECIMA TERCERA. - La participación del socio fallecido o inhabilitado, cuando los herederos persistan en retirarse, se liquidará conforme al Balance a livianos Un millón sesenticinco practicarse dentro de los treinta días siguientes a la resolución adoptada para el efecto, debiendo pagarse dicha participación en

Número onnoveintidos.ocho de marzo de mil novecientos cincuentidos. -Ejemplar para el contribuyente - Recursos Nacionales. - Clave número cuarentitres .- Impuesto de Timbres de Transacción. - Gestión de mil noveclentos cincuentidos .- Pormenores .- Su pago sobre una minuta de transformación de Socledad Colectiva a Sociedad de Responsabilidad Limitada; el dos por mil sobre bolivianos seis millones .- Bolivianos doce mil .-Setentiuno.- Servicio de la Deu da Externa. - Su pago por este concepto del treinta por ciento sobre bolivianos doce mil.- Bolivianos tres mil seiscientos. -Cuarentitres. - Timbres de Tran sacción. - Su pago sobre aporte de capital de la suma de Bomil dos, noveintiocho; el dos por mil .- Bolivianos dos mil ciento treinta.- Setentiuno.- Servicio de la Deuda Externa - Su pa-



AVISO

EL SERVICIO AGRICOLA INTERAMERICANO, hace saber que sus Oficinas han sido trasladadas a la Calle "Aspiazu" Nº 32, entre las Avenidas "6 de Agosto" y "20 de Octubre", (Sopocachi).

NUMERO DE SU TELEFONO ES: 2753

Habiéndose distribuído el cupo e nama uma ca correspondiente a la presente semana, todos los establecimientos de panificación están obligados a elaborar pan durante los días diez, once, doce y trece. En caso de incumplimiento de la presente disposición se sancionará con la suspensión inmediata del cupo de harina respectivo.

POR EL MINISTRO,

Oficial Mayor de Economía Nacional.

PREFECTURA DEL DEPARTAMENTO DE LA PAZ

Convocatoria a Propuestas

Por orden del señor Prefecto del Departamento se convoca a propuestas en pliego cerrado y con las formalidades de ley para la conclusión de los trabajos de:

CAPTACION DE AGUAS POTABLES Y CENTRAL HIDROELECTRICA DE SORATA PROVINCIA LARECAJA

Las propuestas serán presentadas en la Secretaria General de la Prefectura hasta horas 11 del día Miércoles 30 de Abril próximo, debiendo adjuntarse a la propuesta el certificado bancario respectivo a la orden del señor Prefecto por el depósito del 5 por ciento sobre el monto total de la propuesta como garantía de seriedad.

El pliego de especificaciones y cómputos métricos serán proporcionados a los interesados en el Departamento de Ingeniería de la Prefectura.

La Paz, 8 de Abril de 1952.

EL INGENIERO DEPARTAMENTAL

Concurso de Méritos

Se llama a concurso de méritos para la provisión de dos cargos de Médicos, en las siguientes condicio-

19.— Un Médico Jefe del Departamento de Nacio-Sanidad y para la atención del personal residente en La Paz, con obligación de hacer viajes mensuales a los Campamentos de trabajo.

2º.- Un Médico con residencia en la zona de los trabajos y en el Campamento que le fije la Dirección de la obra, para la atención del personal de campo. Este médico deberá estar a cargo de un pequeño Hospital en el Campamento de su Residencia. dependiendo del Médico Jefe del Departamento de Sanidad. Es imprescindible para ocupar el cargo que el postulante haya trabajada en zonas tropicales y sub-tropicales y además se halle capacitado para efectuar aquellas operaciones que no requieran el traslado del paciente a esta ciudad. Se dará preferencia a los profesionales que no tengan otra función pública.

Los interesados deberán presentar sus solicitudes en sobre cerrado hasta el lunes 14 del presente mes a horas 11 en las Oficinas del Ferrocarril, Avenida Montes 673, 4º piso, indicando además que cargos tiene en otras entidades fiscales o particulares.

más rápido

sin escalas

La Paz. 4 de Abril de 1952.

EL INGENIERO DIRECTOR



₩ 1952.



Jorden Ge Banzer L. no, que contemarios ascensos, reincorporaones y cambios de destino:

ASCENSOS.

Al grado de General de Bri-.: Coroneles David Terrazas Arturo Zaconeta Ro-

Juno Rivero Jiménez

REINCORPORACIONES.

la Junta Superior de Revisión, Ferrufino y Ariel Hoyos Tórrez. de dinero, son reincorporados al servicio A la letra (A) de Disponibiactivo del Ejército: Mayores: Is lidad para jubilarse, el Mayor mael Valdivia Altamirano y Gus Armando Suárez Ardaya. tavo Larrea Bedregal. Capitanes: Oscar Quiroga Rivas y Raúl SERVICIOS.

Zumarán Mercado.

BON DESTINADOS: Al Estado Mayor General: cisco Larrea Bedregal. Capitán José Miguel de Velasco. Al Comando de la Región Militar Nº 1: Teniente Coronel Vic tor Loayza Montero.

Al Comando de la Región Mi- Fernando Sáenz de la Calzada. litar Nº 2: Mayores Julio Ocam-

garte. Al Comando de la Región Mi-

Itar Nº 3: Mayor Augusto Roca Herrera A la Dirección General de

Remonta: Mayores Gustavo Te- FUERZAS AEREAS. Heria Risueño y Lucio Moreira Mostajo.

Al Regimiento Campero 5 de Infanteria: Coronel Victor B Alarcon.

Al Comando de la Región Militar Nº 5: Ma Cala-

ro La Bedregal. EL ACTIVO DE

INSTITUCIONES BANCARIAS

De acuerdo a los balances consolidados al 31 de diciembre de proporción del 7.04 comparando 1951- publicados por el Boletín dicha suma con la de Bs. 2,272. de la Supemintendencia de Ban- 961.454.69 alcanzada hasta juo de las diversas | nio del pasado año. bancarias que país se descomacuerdo al si-

de Bo-

diclembre de 1951 alcanzó, siem pre de acuerdo a los datos contenidos en el mismo Boletín, a

la suma de Bs. 2.432,925,486,06 El incremento responde a la

FALLECIO EN ORURO UN PERIODISTA

Según noticias procedentes de Oruro falleció en dicha ciudad el señor Oscar Moscoso Irahola Director del matutino "Noticias" Catedratic de Finanzas de la San Agustin.

ar resolución Suprema alguna.

.. Coronel Ma-

...usi Vac\ loca, Mayor Jorge

litar Nº 7: Teniente Coronel Cé-

sar Camacho Terrazas.

SON DESTINADOS:

SON DESTINADOS:

Al Comando de la Región Mi-

Sanidad Militar.

firio Valverde Escaller.

Son destinados:

tor Fiorilo Camacho.

Mayor Genera.

Torres Ortiz.

Aliaga Camacho.

FUERZAS AEREAS

Al Comando de la Región Mi-

El Crédito Prendario

La creación de una institución de crédito prendario en Bolivia, es de imprescindible y urgente necesidad. No nos explicamos cómo los gobiernos y legisladores de un cuarto de siglo a esta parte, han dejado pasar Al Comando de la Base Aé- el tiempo así tranquilamente, rea No 3 y Colegio Militar en sin crear un organismo de crédi-Santa Cruz: Coronel Claudio to popular, para que las gentes ado de Mayor: Capita- A. López Córdova, capitanes Fer de escasos medios y de toda con-13ndo Echenique Dorado nando Guzmán Fricke, Grego- dición social, que forman la gran rio Marowsky Garcia y Jaime mayoria de las ciudades, tuvie-Berdeclo Zilveti. Teniente Coro- ran donde recurrir para remenel de Servicios Carlos Dick Jor diar angustiosas y apremiantes Previo estudio y resolución de dán. Tenientes Nelson Jordán situaciones creadas por la falta

> Esta preterición, de un problema que ha merecido preferente atención de los poderes pú- Abaroa. blicos de otros países, no puede Es ascendido al grado de Teniente el Subteniente piloto Fran Gobierno.

una trascendencia enorme. Ba. posesión del caso. rre con los prestamistas que ex-; po Salcedo e Ismael Jaldín U- Ejército: Mayor de Servicios Por pueden pagar la deuda, y luego. ni" y de las Corales Escolares. intereses de Laja. como corolario lógico, pierden Al Regimiento Colorados 1º la prenda que está avaluada inde Infanteria: Capitán Telésforo variablemente en una infima par te de su valor real.

La "prenda industrial" dentro de las modalidades del crédito, prendario moderno, tiene un gran desarrollo, que permite A la Base Aérea Nº 1, en Fl al que ha pignorado un utensilio. Alto: Subteniente Técnico Nés- una herramienta de trabajo, seguir usando en su taller esa he-El General, Jeje del Estado rramienta y por consiguiente seguir produciendo, creando rique-

(Fuo.) General Humberto Za. Los "préstamos controlados" para establecer talleres base de | El total del encaje legal en o- | pequeñas industrias, dan al arro, circulante y divisas, al 31 de | tesano la oportunidad de desarrollar sus condiciones y aptitudes creaderas, son otra de las modalidades del crédito popular.

Es de desear que el actual Gobierno, tienda su mano a las clases desheredades de la fortuna, creando en esta hora critica, el crédito popular de innegable trascendencia social y económica.

LAS NUEVAS AUTORIDADES

DE EDUCACION Para el lunes 14 se ha fijado la posesión de las nuevas autoridades eduo inrates designadas de acue ea Mariting ul

se aprobó decreto ni Beni 108 letras, por valor de bilidad de hacer Bs. 1.553.522.38.

Hs. 8.500. -Total de protestos 807 letras por valor de Bs. 10.970.356.59.

CONGRATULACION A EMPLEADOS DE LA PREFECTURA DEPTAL.

El Prefecto del Departamen-

prolongarse sin ser abordado en Estado. El discurso principal sus detalles. forma eficiente, por el actual estara a cargo del Tonl. Carlos

vencion sobre C___ Pando 2 letras por valor de Carretera, suscrita en Luiebra en 1949 y que abroga una otra convención internacional anterior sobre el mismo aspecto signada en Paris.

Varios Pedidos Hace El Centro "Laja"

El Centro de Acción Laja, hito, General Felipe E. Arrieta, en zo conocer un comunicado por orden del dia dictada ayer, hizo el que, en nombre del vecindario conocer su felicitación a todos de dicho cantón, pide se conclulos empleados de esa dependen- yan este año importantes obras cia y principalmente a quienes iniciadas en el pueblo por cuenta colaboraron en la preparación del Comité Pro IV Centenario y del homenaje que rindió el país la Prefectura, como la restauraa Eduardo Abaroa. La comuni- ción de la iglesia, trabajo del acación hace mención a la nota trio (con la cooperación del veque enviara con tal motivo el Co cindario que proporcionará los mité Pro Monumento e Eduardo adobes), capilla de Chijipata, escuela fiscai, etc., que desde el año 1948 quedaron inconclusas en

Finalmente, el comunicado in-Alberto Ocampo, titular del ra- forma que el Centro ha designa-La función social que desem- mo de Educación a quien corres do un comité compuesto por los peña el crédito prendario es de ponderá asimismo, ministrar la señores Luis P. Valenzuela, Manuel Lanza, Celso Luna y Artu-Oportunamente será dado a ro Gonzáles Bravo, destinado a litar Nº 5: Capitán de Sanidad trangulan económicamente a los conocer el programa, aunque se evitar el retorno del sacerdote que tienen la desgracia de re- anticipó la intervención de la Isaac González, cuya obra en el A la Intendencia Central del currir a ellos, generalmente no Coral Estable de Radio "Illima- pueblo fué atentatoria contra los

istencia y que han forma-

ACTUALIDAD

Esperanza

El Director General de la Oficina Internacional del Trabajo llama a las Américas el "Continente de la Esperanza". El nombre es acertado, por que, a parte de las naciones del Nuevo Mundo, no hay ya dónde poner los ojos buscando las virtudes y nobles sentimientos creados en siglos de civilización y de prédica cristiana. Los pueblos americanos respetan la vida humana, la amistad, la familia, la religión, la dignidad del individuo; aun creen en la libertad de conciencia, en la propia determinación política; en el derecho a ser respetado y en el deber de respetar.

Los puebles latinoamericanos no hostilizan a nadie por cuestión de raza. Las oportunidades para progresar y alcanzar elevadas posiciones económicas, políticas, sociales, religiosas, militares, profesionales, están abiertas para blancos, mestizos, indígenas y hasta acontece que en los círculos de pretensiones aristocráticas tienen gran valimento personas de origen plebeyo. Se está formando es verdad, una "aristocracia del dinero". pero aun no es temible ni muy exigente.

La intolerancia religiosa que, hace años, creaba conflictos de creencias, ha desaparecido; la libertad de cultos está garantizada por la ley y aceptada por el pueblo que, sin embargo, es muy católico; el prejuicio de nacionalidad, ésto es, la suspicacia acerca del extranjero, no se deja sentir. Por otra parte, la cultura europea se ha aclimatado en las Américas. Sin embargo, cuando se ven estos países en su conjunto sin analizar sus pormenores, se les halla más defectos que virtudes, lo cual es inexacto y se debe a aberraciones de juicio que llevan a conclusiones erradas.

Las revoluciones políticas que estallan con la frecuencia de los temblores en las islas volcánicas del Pacífico, no son males endémicos de las naciones latincamericanas. Europa ha tenido revoluciones más brutales que estas repúblicas, a pesar de que parlo plenamente consolidado. Las nacios un Conting nes del No ap 7 formación y, como tales no

guienes se dirigieron dieron contribución en libros, con lo que su biblioteca está creciendo en forma satisfactoria.

Dijeron finalmente que proseguirán con esta obra hasta lograr organizar una biblioteca que sirva a la culturización del estudiantado del colegio.

HOY SERA DADA A CONOCER LA ORDEN Gral, DE CARABINEROS

En declaraciones formuladas en la noche de ayer por el Oficial Mayor del Ministerio de Gobierno, señor José Espada, informó a nuestros redactores que en la tarde de aver había sido firmada por el Presidente de la Junta Militar de Gobierno, General Hugo Ballivián, la Orden General de Policías y Carabineros y que ella fué posteriormente entregada para su difusión a la Dirección General

de Policías. Por su parte el Director, General, Cnl. César Aliaga, indicô a nuestros redactores que en la noche de ayer debía entregarse dicha Orden, información que posteriomente se rectificó en la misma Dirección, indicando que se había resuelto que dicha entrega se la realice en el curso del día de hoy.

Directorio del Colegio Militar de Aviación

El Supremo Gobierno, desde comienzos de este año, ha iniciado la tarea, que ha culminado con muy buen éxito, de crear | inquilinato. en Santa Cruz el Colegio Militar de Aviación. Esta medida despertado gran entusiasmo en los jóvenes, al punto de que se han presentado más postulantes para el Colegio Militar de Aviación. Habiéndose concluido los tramites y la selección del personal, profesores y cadetes, se ha designado, por la ultima Orden General, al Jefe que debe ser el primer Director de tan im portante plantel de educación mi litar y enseñanza técnica. El nom bramiento ha recaldo en la persona del Coronel Claudio López Córdova uno de los más prestigiosos jefes de la aviación nacional, oficial diplomado de Estado Mayor, con práctica y estudios de perfeccionamiento nico en las bases aéra de Avi rida, EE. UP selecto cuerp

fesores.

La Escu

nos, pues, todas las pers, as a bien las autoridades judiciales optan por no dar curso a estas demandas, con el fundamento de que los demandados no pagan des mil bolivianes de alquiler mensual o no adeudan por tres

> Las leyes sobre inquilinato exigen una reforma inmediata, a fin de establecer la armonía que debe existir entre propietarios e inquilinos, autorizando a aquéllos el cobro de un porcentaje equitativo de alguiler, sobre el valor catastral del inmueble, teniendo en cuenta el pago de impuestos y otras obligaciones que gravitan sobre los propietarios. que son los que contribuyen al progreso de la ciudad, levantando nuevas edificaciones o modificando las antiguas construcciones para tener habitaciones decentes e higiénicas sobre todo: en tanto que los inquilinos son elementos extraños a esta

obra de progreso local. Cursan en la Comisaría de Vivienda una serie de reclamaciones de parte de los propietarios, no sólo por falta de pago de alquileres, sino por resistencia a trabajos de reconstrucción autorizados por la Oficina de Urbanismo y a denuncias de faltamiento de obra que colocan a los propletarios en un plano de inferioridad al frente de algunos inquilinos irrespetuosos y violentos, que, por el hecho de ser arrenderos por algunos años, se creen autorizados para cometer toda clase de excesos, sin que las autoridades de Vivienda dispongan de la fuerza necesaria para hacer cumplir sus determinaciones y amparar a los propietarios, que prefieren tener desocunadas sus casas, antes que soporter las actitudes violentas del

Como se ve, señor Director, se trata de un asunto sumamente delicado que lo ha enfocado Ud. en sus aspectos más salientes, siendo de esperar que la Junta Militar de Gobierno, proceda cuidadosamente y solucione a la brevedad posible esto que ha venido en llamarse el problema de la Vivienda.

Por lo que se refiere a la "Liga de Propietarios de Fundos Rústicos y Urbanos de esta Ciudad" y a la similar que existe en la ciudad de Cochabamba, han semetido a la consideración del señor Ministro del Trabajo. algunos proyectos e indicaciones que se relacionan con este delicado asunto y esperan que ellos sean atendidos con elevado espiritu de justificación.

Presento a Ud., señor Direc-52. 2.) Julian Ces

bedes R.

Grave Epidemia Ataca al Ganado en la Zona Beniana UYUNI

El Jefe de la Región Militar No 6. general David Terrazas, INAUGURACION DEL dirigió ayer una nota telegráfica urgente al Ministro de Agricultura, en la que da cuenta de una grave epidemia que oras en varios puntos de la zona ralta.

diagnosticar la etiologia del mal, "lengueta" (carbunclo bacteridiano). En el Ministerio de Agricultura y Ganadería se informó VENTA DIRECTA DE ayer que atendiendo al pedido de la autoridad militar arriba citada se enviarán hoy o mañana 500 vacunas y todo el mamayor propagación del mal.

SANIDAD PORCINA EN EL ALTIPLANO.

Por otra parte, la campaña dor. por la sanidad porcina en la reicultad es absolutamente imputable a la resistencia de los indigenas que inclusive llegan a cultar sus cerdos y rechazar a los comisionados.

Por todos estos hechos la Coraisión destacada para vacunar ganado de los indígenas ha soneltado que el Ministerio de Aricultura pida la colaboración del Ejército Nacional, pues no se entrevé mejor forma que la cosotiva para lograr cumplir su ometido.

CUANTIOSO ROBO A LA CASA ZAMBRANA HNOS.

Durante la noche del dia viernes 4 del presente mes, hábiles delincuentes penetraron en el establecimiento comercial de "Zambrana Hermanos", habiendo sustraído sin ninguna dificultad 120 cortes de casimir inglés con un valor aproximado de Bs. 780.000.-

Segun informaron los propietarios del establecimiento, existen fundadas razones para suponer que los autores del robo sean miembros de la "Policía Comercial" particular, que existe rentada por los mismos comerciantes para vigilar durante las noches los locales y puertas de tien das comerciales.

Aunque las dependencias policiales no dieron ninguna información sobre este particular, se sabe que se halla detenido un miembro de la nombrada policia, por existir graves indicios que señalarian su complicidad con este cuantioso robo.

HABRA PAN EN LOS DIAS DE

Economia Nacional ha notificado a todos dice ... los panificadores de la localidad partamentar que prestuo, da- | Constitucion pues que serán drásticamente sancio- do un voto de aplauso a su gene- por la Junta de Gobierno Nui. nados en el caso de que suspen- rosa contribución, y al mismo tar, fué relevado de sus funciodan la elaboración de pan, argu- tiempo me ha encargado hacerle nes, practicamente y de acueryendo falta de harina pues se ha llegar la expresión de su agra- do al léxico castellano EXONE repartido el cupo necesario pa- decimiento por la ayuda que sig- RADO. ra cubrir la demanda de estos nifica no solamente el mayor indias ferlados.

ANO UNIVERSITARIO

El día de mañana serán claucasiona graves pérdidas ganade- suradas las inscripciones en la Universidad Mayor de San Anbeniana, especialmente en Ribe- drés, como resultado de los feriados de Semana Santa, de-Inicialmente se ha logrado biendo realizarse el próximo lunes la inauguración oficial del identificando al agente patóge- Año Universitario de 1952, con no conocido con el nombre de una actuación especial en el Paraninfo.

AZUCAR Y ARROZ

Por disposición del Ministearial necesario para evitar una rio de Economia Nacional a partir de hoy en la mañana la Intervención Municipal de Precios empezará con la distribución de arroz y azúcar en los mercados locales directamente al consumi-

Las existencias a distribuirse ión altiplánica, también a car- son de 200 quintales de azúcar y 10 de la Dirección de Ganade- 100 de arroz. El primer artícuria, está encontrando serios obs- lo se expenderá a razón de 7 Bs. táculos en su desarrollo. Tal di- la libra y el segundo a Bs. 9.

INVENTARIO DE FABRICA EXPROPIADA

El Prefecto del Departamento, Gral. Felipe Arrieta M. ha instruído al personal del Tesoro de esa repartición practicar un informe detallado de los efectos de la fábrica de Alfombras existente en la Penitenciaria Nacional y que fué expropiada por el Estado al súbdito extranjero Federico Wolf,

Este inventario será utilizado en el expediente abierto con motivo de los tramites de la expropiación indicada.

EXPENDIO DE GASOLINA EN SEMANA SANTA

Yacimientos Petroliferos Fiscales Bolivianos ha anunciado que durante la Semana Santa los matchs que se disputan. los diversos surtidores de gasolina atenderán con su horario de costumbre por las mañanas. En los puestos de las calles Uruguay y Arce se expenderá hasta las 20

En el curso de hoy todos los distribuidores funcionarán hasta las 18 horas.

LA CRUZ ROJA AGRADECE A LA CIA. ARAMAYO La Exoneración del Inspector

tiz, Presidenta de la Cruz Roja De Secundaria, Señor R. Bravo Departamental, se dirigió al senor John German Ribbon, Director de la Compañía Aramayo una de los maestros más compe- tesoro más preciado del maesde Minas, agradeciéndole por la netrados de su misión, de reco- tro de verdad". contribución mensual con que cida capacidad técnica, mediandicha empresa colabora a la o- te Resolución Ministerial de 21 bra de la Cruz Roja.

la , que of Comité De- hió

cremento material a la nutri-Por otra parte, el Ministerio ción de los niños, sino un alldel Trabajo, se encargará de ha- mento espiritual para la gente cer cumplir con los panaderos la pobre que en esta forma comley sobre salarios en días feria- prueba el esfuerzo de los buenos ciudadanos".

PDENUNCIAS CONTRA AUTORIDAD DE

El Ministerio de Gobierno ordenó la investigación necesaria en torno Trabajo ha dirigido una circular a denuncias presentadas ente ese a los patronos de empresas en Despacho por el Sr. José Córdova general, conminándolos al cumcontra las autoridades de Uyuni, capital de la provincia Quijarro del

Departamento de Potosi. El denunciante informa existir dilapidación de fondos comunales por parte del Interventor Mpl. de Uyuni, Sr. José Tejada, el cual en connivenloría viajó hace 20 dias a Potosi pa- | Semana Santa. ra adquirir máquinas y muebles, sin previo liamamiento a propuestas como lo establece la Ley. Señala por otra parte que en oportunidad de la recepción de los restos de Eduardo Abaroa y so pretexto de ofrecer banquetes inexistentes a la comitiva, fueron gastados Bs. 200.000 .- La denuncia que será debidamente investigada por el Ministerio de Gobierno, se hace extensiva al subprefecto de la provincia Quijarro.

INTERVENTOR DE TUPIZA .-El Interventor Municipal de Tupi-za, Sr. Oscar Anze Paz, elevo informe ante el Ministerio de Gobierno, sobre investigaciones que realiza en torno a la pasada gestión económica comunal e inventario de los bienes municipales a le fecha. Entre los proyectos contemplados en el plan de abores que pondrá en ejecución, varias obras importentes para la capital chicheña, construcción de un Parque Infentil y otras, recalendo su más decidido interés en realizar una efectiva labor comunal por el bien de aquella ciudad.

LUCHA CONTRA LA FSPECULACION.

El Ministerio de Economia trans-Contra la Especulación en Santa Cruz por interferencia del Prefecto del Departamento en su labor. Los depacho de Gobierno pedira el informe de Santa Cruz.

INTERVENTOR EN COTAGAITA. El Ministerio de Gobierno instruyó a sua dependencias para enviar despacho telegráfico al Interventor en Potosi, Br. Bilbao Rioja, ordenando corte o interferencia la posesión del Sr. Emilio Salvador como nuevo Interventor Municipal de Cotagaita, capital de la primera de rae Departamento.

CARABINEROS EN EL FSTADIO. El Comité Departamental de De-

portes envió al titular de Gobierno una nota aclaratoria sobre comuni- titular de esa cartera, General Ancación anterior en que solicitaban tonio Seleme. la concurrencia de fuerzas de carabineros a los partidos de fútbol en el Estadio Departamental. En la nueva nota se establece la necesidad que les fuerras de orden se haçan presentes en dichos encuentros para de Gobierno, tomar las disposiciones garantizar el orden en la venta de boletos, camarines y campo de deportes, imponiendo las previsiones necesarias para evitar la parcialización de dichos agentes del orden en SUBPREFECTO DE MOXOS .-

ni la posesión del nuevo subprefecto de Moxos. Sr. José Barbery. RADIO "ILLIMANI"-

El Ministerio de Gobierno pasó a conocimiento de Teléconos Automáticos, la nota enviada por al Direc- tante de Zona en la provincia Valle tor del Departamento Nacional de Grande del Departamento de Santa Prensa, Propaganda e Informaciones, Cruz, elevó a consideración del Mi-Sr. Carios Montano Daza, solicitando nisterio de Gobierno un inferezante que los técnicos de dicha entidad proyecto de organización policiaria efectuén las revisiones periódicas ne- en aquella importante provincia, el cesarias de la linea que tiene tendi- mismo que fué pasado para estudio da Radio "Illimani" desde sus estu- a la Dirección General de Policias.

PAGO DE SALARIOS EN SEMANA SANTA

La Inspección General del plimiento del artículo 41 de la Ley General del Trabajo, concordante con el Decreto Supremo de 26 de Enero de 1937 sobre pago de salarios durante los días cia con el Interventor de la Contra- Jueves, viernes y sábado de la les básicos 120%.

SE PIDIO RENUNCIA MPL. DE SANTA CRUZ

El Ministro de Gobierno instruyó a la Sección Secretaria de ese portafolio, para que solicite de la "gran plaza". al señor Adolfo Añez Ortiz, Intenventor Municipal de Santa Cruz, renuncia de sus funciones neral y por méritos c en cumplimiento a las disposi- antiguedad. Dotación ciones legales que establecen que vas para los sopladore ninguna persona con pliegos de cargo o deudora al Estado, puede ejercer funciones fiscales. El detalle de las deudas de-

nunciadas contra la indicada autoridad, por anteriores gestiones alla enteros. consulares, es el siguiente. Pliego de cargo por la suma

de dólares 6.727.59 por recaudacribió al de Gobierno la denuncia ciones consulares que no fueron de miembros del Comité de Lucha descargadas con la documentación respectiva.

Nota de cargo por dólares tres Dotación de herramien nunciantes citan algunos casos con- mil, por préstamo de fondos pro- y ampliación del taller cretos en torno a los cuales el d's- cedentes de facturas consulares. dotación de mandiles de cho de Gobierno pedira el informe Ambos pliegos no fueron satis- patos para los mecánico pectivo a la autoridad prefectural Ambos pliegos no fueron satis- Sección Afiladura. fechos hasta el momento.

> dios hasta su planta de transmisorra en El Alto, a fin de evitar cualquier

COMISION REVISORA .-Retornó a esta ciudad la comisión revisora que fuera especialmente rección de la provincia Nor Chichos destacada por el Ministerio de Gobierno, para estudiar denuncias plan Abrigos de goma para teades contra la labor funcionaria del Interventor Municipal de Uncia, la misma que en la tarde de ayer elevá informe de sus labores ante el

ROBOS EN UN FERROCARRIL

El Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones encareció al titular necesarias, por intermedio de la Dirección General de Policias, para evitar nuevos robos en los diferentes tramos del Perrocerril Guaqui - La Paz que fueran denunciedos por esa empress. Se anota que tales hurtos constituyen un gravisimo pel'gro pa-El despacho de Gobierno instruyó ra pasajeros y carga de esa línea ya al Prefecto del Departamento del Be- que puede ocasionar accidentes de desectrozas consecuencias.

> ORGANIZACION POLICIARIA .-

El Capitán Justo Burgos, Coman-

El profesor Raul Bravo P., ono la dignidad que deba ser el

de junio de 1951, sin que me-"Me numple manifestarle - diara proceso algano; lo que deno conforme lar ata en vigan

El mismo Ministro de Gobier no, General Antonio Selem expresó al Ministro de Educi ción "que en resguardo de la riedad de los actos de la Junta de Gobierno, atendiera la reclamación del Inspector General de Secundaria, relevado de su cargo sia previo proceso".

Mucho tiempo después, la solicitud que presentó el interesado en demanda de un proceso, personal, fué enviada a conoci-Gobierno. El señor Angel Murillo, en actitud que le honra, procedencia del proceso. La consumado una verdadera arbirantias de inamovilidad para el maestro, etc.

gó el proceso formado por ilustres mentores y probos ciudadanos, Luis A. Guzman, ex-Di-Armando Palacios, Inspector General de Educación Técnica, y Alfredo Ayala, ex-Jefe del Escalafón y autor de numerosas obras didácticas; su fallo es un timbre de honor para el Magisque destruyen los valores de la por la primera Comisión y puso de relieve la honorabilidad del profesor Bravo.

jerárquicos superiores y jafatu- me". ras de distritos escolares. Y asi comenzó el desorden educati- rio Público requirió la instrucvo que no tiene miras de termi-

Interrogado el Profesor Bravo si en vista de este fallo pidió su reposición, nos contestó que, en ningún momento tuvo Paz recibió ave prola menor idea de regresar a o- ción te cupar su situación y que, en esta forma, expresó al Ministerio en su soliciti de proceso.

JUDICIALES INSTRUCCION DE UNA SUMARIA CRIMINAL.

Ante el agente fiscal de turno en materia penal se formulo una querella criminal seguido rales y Ramón Del por Hugo Soler contra Guiller- invadieron sus tien Guzman y los que resulten es, complices, encubridores salario de Bs. 15.-

- de 17 años de

Eduardo Soler us 1. dad y estudiante de la Academia "Gregg School". Por los antecedente expuestos en el indi- dispuso "que el se cado memorial, se desprende, Distrito Militar de que la comisión del delito que se Tonl. González Suás refiere se perpetró el día 25 del a los perturbadores próximo mes pasado, a horas 14 les y Ramón Delgay 30, cuando Eduardo Soler se abstengan de el tal como lo impone el decoro hallaba pasando clases y llama- clas y exigir traba do por la Dirección del Colegio sin remuneración miento del Fiscal General de a instancias de un individuo, comunarios del ay que titulándose empleado del Mi del cantón Esmorac nisterio de Educación, y por in- vincia Sud I ipez de impugnó las conclusiones de la dicación del ministro del ramo, to de Potosí". Firm Comisión organizada por el Mi- requería la presencia del estu- ción el Secretario nisterio y formada por el Coro- diante en el ministerio". "Lonel Suarez Guzman, Nestor Sil- gicamente, el director que no se va y Ernesto Vaca Guzman; hallaba presente, sino el Sub- LA demostro la corrección con que Director, señor Pasivic, que ansiempre procedió el señor Bravo te la presencia de este individuo en su alta situación jerárquica y por el encargo que llevaba, no del Magisterio y dictaminó la tuvo inconveniente de hacer llamar a su hijo y decirle que podía Comisión y el Ministerio habían ir, sin ningún inconveniente, ya tende cierta independ que se trataba de un llamado dei lista, ha espedido un trariedad sin tomar en cuenta Ministro de Educación. Mi himéritos personales, títulos, ga- jo aún quiso poner algún reparo pero ante la argumentación de Asunción. Según la la persona encargada y conjun-Ante el dictamen Fiscal, por tamente con los que le acompa-Resolución Ministerial No. 389 fiaban, los pseudo emisarios, cade 25 de octubre de 1951, se pitaneados por Guillermo Guzconstituyó el Tribunal que juz- mán y otros tres individuos cuya identidad y nombre debe indicar Guzman- mi hijo salio o dictatorial sta negrodel Gregg Cchool y, como en la lo. rector General de Educación, calle Comercio se había estaclo-

nado una camioneta o vagoneta político. verde, fué introducido mi hijo en 3.— Lucha y luchara cabina". Después de referise a otros detalles del viaje y de la con- ción constante econ ducción violenta, -agrega- co y socialmente. terio; pues, sin obedecer influen "Llegado a un lugar distante de sindicales del pas cias ni estar sujeto a consignas, esta ciudad y, cuando los cuadrilleros vieron que era un lugar y de su O. G. T. docencia nacional, declaró NU- propicio para cometer sus desig-LO Y SIN VALOR lo actuado nios criminales, uno de ellos o sea Guillermo Guzmán, comenzó a golpearle de la cabeza con un laque y así sucesivamente em-Así concluyó el motivo que prendieron los otros individuos envió comunicaç dió origen incluso a la declara- en número de tres o cuatro, hastoria en vacancia de los cargos ta dejarlo completamente exani-

El representante del Ministeción de la sumaria respectiva.

LOS JUECES INSTRUCTORES | guiente: DE COCHABAMBA. El Colegio de Jus



Los trabajadores de drlo" presentaron un ciones a la Gerencia Vidrios y Cristales aumento general sol básicos del 120 por sobre trabajos a d familiar, asignación otros diversos benefic El pliego dice texti "Aumento general

Aumento sobre el t lo denominado grata, Salario minimo par dores nuevos Bs. 300,-Subsidio familiar. Be da hijo menor de 18 suma para la esposa Asignación de alqui para la atención de vi

bajador. Sección Horno Verd os maestros que tie un arregio especial Sección Horno Blar tegorización de los ay existentes perjudican la Sección Construcción anteojos especiales y gu ro para las diversas hornos. Sección Archa y Revis

de zapatos, mandiles de Sección Archa Auton ción de over alls entero cuero y guantes especia hacerse la categorizació tros y ayudantes. Sección Macánica. de los maestros de acuer guedad y capacidad er

del personal de esta ser de tarifas para los cortas

Sección Almacen. por antiguedad, suepe rifas en todos los art embalan en esta secció vapatos y anteojos. Sección Playa y Vidy visión de mandiles y 2 ma así como anteo I via ya que los trabaj impermeable para lo trabajan en los camion Sección Composición mascaras cada año, bo lo referente a calerios jadores de esta secció bidamente considerada peormente pagada.

massaras ceda año. Se contrucción ámplia y carece de ventilación. Fogistas y Avudante over alls enteros an les y una bonificació ra maestros consistent y Bs. 300 .- a los ayuc Categorización de Nevadores y Colateros canacidad y antiqueda Trabalo de seis hon que al trabajo es agot de el calor producido nos; el jornal debera por las 8 horas como Cumplimiento de promisos cuscritos co

Sección Decoración.

del sindicato y que no han sido efectuado La Paz, abril 19 de (Fdo), Félix Lara, S ral: Joaquin Gallinate Belaciones: Andrés To de Conflictos".

CARANTIAGL COMUNARIOS ESMORACA,

En representació munarios del ayllu tón Esmoraca de Sud Lipez Isabel mingo Quispe al r nido justicia de la provinciales y aun exacciones que so parte de sus vecini garon a prestar ser hechos criminosos come- y Bs. daron y Bs. 7.50 las mujes

a B esta ciuda garantias directame ta Militar de Gobie Atendiendo a est Presidencia de la

La Confederación Trabajadores (CBT) vención proletaria habi pirada por los interes

"RESUELVE: 1.- La CBT. consecu principlos de lucha, e clarada de todo régim

de toda supremacia o la unidad de los trab

El arzobispado rentes dependel entre ellas a la Departamento, h las actuaciones se llevarán a efe de Semana Santa los actos









TERRENOS

~~~~~~~ vende

JOSA. - Vende lla Copacabana de

ca de la Av. Gene-3 2 departamentos, debe 400.000. Mer-

Obrajes por Bs. do 315.

NOJOSA. - Vende

la calle Capitan Ra-

omentos, Mercado 315 NOJOSA. - Vende pisos con terrara, por los colectivos agua. Mercado 315.

to 315 Tel. 5318. TOJOSA. - Vende la Avenida Buenos

2 departementos. Bs. do 315 Tel. 5318. patios, cerca de los oce deuda Ba. ---

final de la Avenida Mercado 315 Tel.

1.700.000 .- Mercado

s y Calacoto. Merca-

eno en Villa Copacacancha de tennis, din Bs. 400.000 .-Mercado 315 Tel.

JOSA. - Vende

- Americho 284. rende una casa 2 calle Sargento Te-

STUOSO

CASAS Y TERRENOS se vende

Tel. 5318.

colectivos está por DOR motivo de viaje se vende case - reconoce deuda. I nueva final calle Mujia (Sopo-548 cachi). Referencias Pasaje Salgueiro 296 (Esquina Parque Infantil).

co Agricola. Referencias en esta entregar OJOSA. - Vende ciudad, Alonso de Mendoza 240, altos.

TENDO hermoso terreno en Miraflores - Orkojahuira a pocos men la Florida, con pi-modidad, Mercado 315 de Mayo, Sr. Prado. 946 Mercado 315 Tel. 5318.

CAMPOS Y HACIENDAS

se vende

OFICINA HINOJOSA. - Vende una chacarilla de 4.000.- metros erca de la Av. Bue- cuadrados en Miraflores, cerca poran

> CASAS Y Departamantos

se alquila

OFICINA HINOJOSA. - Alquila un elegante chalet en Avenida IOJOSA. - Vende Busch, por 16.000.- mensuales tiene s una casa de 20 garag: Mercado 315 Tel. 5313.

> OFICINA HINOJOSA. — Alquila una casita en Villa Copacabana con habitaciones, y 400 metros cercada, cerca de los colectivos, por Bs. 1.500.- Mircado 315.

COMERCIAL CABEZAS, Plaza Mu-OJOSA. - Vende Vrillo 413 Teléfono 6091. Necesita rreno d' 300 metros, en alquiler un departamento pequea Br. 600 .- orda no, en Miraflores, paga hasta ocho in Avenida Juan Ma- mil bolivianos alquiler.

OPERACIONES de credito: iojosa. - vende permutas, prest. e hipotecas Quinta Santa Ceuz, COMERCIAL MACHICAO. Yenaco-549 Cha 368 Teléfono 3243.- Ofrece en contrato anticrétic,o calle Guerri-OJOSA. - Vende llero Lanza (Miraflores), 1 departa-2 piscs con 1.200 mento, 3 dormitorios, living, come-tiene 18 habita- dor ball escritorio con amplio jar-

COMPRCIAL MACHICAO. Yanaco-OJOSA. - Vende | Cha 363 Telefono 3243.- Ofrezco rino en la Avenida | en contrato anticrético calle Enrique | Miratiores a 400 .- Borda (Miraflores), casa junta: 1 de-549 partamento 3 dormitorios, living, co- Kapac, apropiada para pequeña inmedor, escritorio, patio, jardin de-Laustria, cercada 1 habitación gran-5 3/5. Ve 543 pondencias y con telefono, Bs.

COMERCIAL che 368 Telefono 3243.- Ofrezco JAO. Yanacod partsmentos en en contrato anticrético, Avenida Esta 1 departamento: 1 dormitorio, lita 1 departamento: 1 dormitorio, li-548 ving, comedor, garage, patio Bs.

COMERCIAL MACHICAO, Yanacocha 363 Teléfono 3243.- Necesita 348 departamentos para dar en contrato anticrésis por cualquier gone. Ofre-

OJOSA. — Vende chalet en Calacoto chalet en Calacoto personae que deseen prestar dinero sobre primera hipoteca com por ciento interés mensual.

546 COMERCIAL MACHICAO. Y-

especificados salen solamente los martes y viernes por lo cual aves a cualquier mo dinero sobre primera hipoteca Bs. la temana.

OPERACIONES de crédito: permutas, prest. e hipotecas

mento, precio 2.000.000 - Mercado 315 | 500.000 - 450.000 - 400.000 - 350.000 549 300.000. 250.000. 200.000. 150.000.

COMERCIAL CABEZAS. Plaza Murillo 413 Teléfono 6991 en contrato anticrético, tres departamentos pa 545 ra entrega dentro tres meses, a 11 Station Wagom, nuevo o cambio con 2.300.000.— Mercado CE vende en Chulumani una casa de sobre calle Nicaragua por 300.000. Ocupada actualmente por el Ban- bolivianos, pagando intereses hasta

> COMERCIAL CABEZAS. Plaza Mu-TENDE casa 3 pisos, 15 habitacio- U rillo 413 Telefono 6091. Dá en nes 20 metros frente, calle Cha- contrato anticrético cuatro piezas, D perfectas condiciones, con facicaltaya 365, zona industrial, precio terraza y servicio. Para entrega in- lidades de pago. Ref. Plaza Venezueocasión: 900.000,-. Murillo 331. Ofi- mediata dentro de dos meses por Bs. 1a 42. 160.000.-

OFICINA HINOJOSA. - Ofrece 3 departamentos en contrato NOJOSA. - Vende tros del Cementerio Israelita sobre anticrético, por Bs. 250.000. y 300.000.

> FICINA HINOJOSA. - Ofrece un departamento en contrato anticrético, en la Av. Buenos Aires. Por B3 120.000.— time living, 2 dormitorios, comedor, cocina, baño, con ducha Mercado 315 Tel. 5318.

OFICINA HINOJOSA. - Ofrece 200.000.- en contrato anticrético, por un departamento en Miraflores Mercado 315 Tel. 5318.

FICINA HINOJOSA. - Ofrece 400.000.- por un departamento en contrato anticrético en Sopocachi Mercado 315 Tel. 5318.

OFICINA NO 2.- Ayacucho 284. Prestamos dinero, primera hipotecas, sobre maquina de escribir y Rayo Flotante.

OFICINA HINOJOSA. — Ofrece en primera hipoteca Bs. 100,000. 200.000. Mercado 315.

FICINA Nº 2.- Ayacucho 234. O Deseamos personas que desten prestar dinero, con prendas se pagan buenos intereses.

OFICINA HINOJOSA. - Necesita 200.000.— en primera hipoteca se paga un buen interés. Mercado 315

Vista (Obrajes) de 840 m2, por casa ó terreno en cualquier zona de is ciudad Teléfono 4551.

OFICINAS Y LOCALES

se alquila

LQUILO 4 centricas offeinas, Edi-A riclo Laguna, Murillo 331.

OFICINA HINOJOSA. — Alquila local en la Avenida Manco pasan colectivos, por 7.000 .- Mer-

do 315 Tel. 5318.

se vende

COMERCIAL CABEZAS, Plaza Muoficina comercial centrica con telefono con o sin muebles y mercade-

AVISOS DIVERSOS DE

2.— Ayecucho 281. ce Bs. 500.000.— 430.000.— 400.000.— O HA VNCE Junin 512 (Bajos Registros Reales) Oficina Téclacol prestamos sobre primera hipo-seriedad absoluta. Nuestros avi-

cepcional! Mambos! Rumbas! Lujo!

PRESENTANDO POR PRIMERA VEZ EN

BOLIVIA AL FAMOSO Y GRAN TRIO

"LOS DIAMANTES"

PEREZ PRADO

EL CREADOR DEL MAMBO Y SU

CONJUNTO ORQUESTAL

El trio "CALAVERAS"

Además: MARTHA ROTH

ANDRES SOLER - ROBERTO ROMAÑA y

LAS DOLLY SISTERS

ESTRENO

las Mejores Orquestas del Mundo

OFICIOS DIVERSOS

IBUJANTE lineal, ofrece sus ser victos. Ref. Administración DIARIO. Por carta.

L'LECTRICISTA, instalador de obra, se ofrece. Sr. Martinez. Adminisración EL DIARIO. Por carta.

OFICINA HINOJOSA. - Ofrece un administrador garantizado pa ra finca de altiplano o finca de Valle. Mercado 315 Tel. 5318.

CE necesita cocinera. Restaurant "Continental". Plaza Murillo No

AUTOMOVILES, CAMIONES ACCESORIOS y garages

A UTOMOVIL Studebaker Champion A modelo 1951 de 4 puertas, se vende. Ret. Federico Zuazo 205.

COMERCIAL MACHICAO. Yangoo-Cha 368 Teléfono 3243.— Vendo terreno.

COMERCIAL MACHICAO. Yanacocha 368 Teléfono 3243.— Vendo camión Chevrolet último modelo. Precio ocasión. CE vende auto Bulk modelo 40, en

MUEBLES, compra - venta CASION se vende jurgo de living. Ref. calle Munecas 179. 661.

MAQUINAS DE ESCRIBIR y coser

OMPRA - Venta de artículos eléctricos: Radios, Máquinas de escribir y coser. Ofertas: calle Yanacocha 425 29 piso oficina 32.

OFICINA NO 2.- Ayacucho 284 Compramos máquinas de coser

PIANOS y demás instrumentos de música

DE ocasion Pick — up toca discos Astatic Bs. 2.500,— Junin 725.

PACEITE DE

El Ministerio de Economia ha convocado a propuestas para la provisión de gasolina y aceite de aviación destinados al uso de las Fuerzas Aéreas de la Nación. Hasta la fecha son ya numerosas las proposiciones que han llegado hasta el indicado despacho. El plazo quedará cerrado el día 20 del presente mes.



Trendo piano - pianola, Ref. Av. Buenos Aires Nº 150.

"CASA BERNARDO" S. A.

CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL ORDINARIA

De acuerdo a los artículos 27 y 34 de los Estatutos, se llama a Junta General Ordinaria para el día Sábado 19 del presente mes a horas 15 en sus oficinas del Edificio "Bernardo".

EL DIRECTORIO,

NECESITAMOS

CON URGENCIA

PEONES

para sos trajos. Presentarse en la Superintendencia, Avenida Montes, esquina Avenida Uruguay.

BOLIVIAN POWER COMPANY LIMITED

AVISO No. 148

Ferrocarril de Antofagasta a Bolivia y The Bolivia Railway Company

PASAJES CON REBAJA

Se ruega a las personas tenedoras de órdenes de Gobierno para la rebaja de 50% en pasajes, se apersonen a las Boleterías de nuestra estación de La Paz, a fin de canjear tales órdenes, día antes de la partida de los trenes Expresos y, hasta media hora antes de la salida de trenes, para las demás combinaciones, a fin de evitar las aglomeraciones de última

La Paz, 24 de marzo de 1952.

LA ADMINISTRACION

CALDEROS DE VAPOR

verticales y horizontales v de otros sistemas. para combustión de leña, carbón o petróleo.

CALDEROS DE VAPOR "POWER MASTER"

automáticos, para combustión de petróleo delgado o grueso, compactas y listas para funcionamiento inmediato sin necesidad de construcción de chimenca, de toda potencia presión de vapor.

Proyectos y Presupuestos por:

SOCIEDAD ANORIMA VOLCAN

DIPLOMATICAS.

-En la tarde de ayer, en el Casino de Honor del Estado Mayor General, se ofreció un coctel an honor del Coronel Guy Butre de Remur, Agreado Militar de Francia para las embajadas en ra Giens de Zevallos.

Perú y nuestro país. En esta oportunidad, se impuso al diplomático francés la condecoración del "Cóndor de los Andes", en el grado de Oficial. REUNIONES.

-Despidiéndola por su próximo viaje a Washington, amigas de la señora Adela Adrián de Pefiaranda Minchin, le ofrecerán

un te-bridge. -Ayer, la señora María Teresa Suárez de Dora ofreció un te-bridge a sus relaciones, en su residencia particular.

-La señora Zulema del Carpio de Azurduy agasajó ayer a un grupo de sus amistades con un te-bridge.

_En el Club de Tennis La Paz, la señora Leocadia Barbery de Camacho, ofrecerá un tebridge en obsequio de sus rela--Amigas de la señorita Ro-

sario Salinas Estenssoro le ofrecerán una fiesta, despidiéndola de su vida de soltera.

-La señorita Mirlam Sánchez Bustamante Perou, ofrecerá un baile el sábado próximo en la residencia de sus padres.

CUMPLEAROS. _El dia de hoy celebra su

Sra. JUANA V. DE LEDERER (q.e.p.d.). Ha dejado de existir, confortado con los auxilios de la Santa Religión Católica y la Bendición Papal, -Leonora Neubauer (ausente), Any de Kobler y Erna de Weisskopf, hijas; Rodolfo Neubauer (ausente) y Federico Weisskopf, hijos políticos; Ruth Trott (ausente) y John Neubauer (ausente', nietos; Sidney Trott (ausengan a sus relaciones y personas piadosas se dignen concurrir a la traslación de los restos mortales de la extinta, al Cementerio General el día de hoy, a horas 16 (4 p.m.) El cortejo fúnebre partirá de la Avenida Saavedra cas a Nº 600. Atención que comprome erá la gratitud de la familia de o que un prielo se e-

MISAS



ENRIQUE BARRON (q.e.p.d.). Maria C. v. de Barrón, madre; Ernestina Barrón de Valdez, hermana; Ro sendo Valdez, hermano político; coronel César Barrón, Elena y María Barrón; Natalia C. de Osuna y Antonio Cornejo, ausente, tios: Casimira v. de Cornejo, -abuela; los primos, sobrinos y demás deudos, ruegan a sus amigos y personas pladosas especialmente al monal

de la Contraloria General de la República, se diguen a stir a la misa que en sufragio de su alma y recordando el segundo año de su sensible fallecimiento, se oficiará en el templo de San Francisco, hoy Miércoles 9 de Abril, a horas 11 a.m. El duelo se despide por tarjeta. Favor que agradecerá la familia doliente.

La Paz, 8 de Abril de 1952.

GERARDO OBLITAS DA-EENEY, (q.e.p.d.). Ha dejado de existir, confortado con los auxilios de la Santa Religión Católica y la bendición Papal.- Teodolinda Daleney v. de Oblitas, madre; Sara Molina de Oblitas, esposa: Blanca Oblitas de Muñoz, Johnnny y Mario Oblitas Molina, hijos; Hugo, Mu ñoz, hijo político: Miryam y Jorge Muñoz Oblitas, nietos; Arturo Oblitas, Mercedes de Leyzán, Aida O. de Andrade y Graciela Oblitas de Paz, hermanos; José Leyzán, Luis Andrade, Fabian Paz. Porfirio Molina, Nataniel Molina, Lucila ve de Vildoso e Isolina Molina hermanos políticos, los primos, sobrinos y demás familiares, ruegan a sus relaciones, personas piadosas, se dignen concurrir a la misa de ocho días que se celebraré en sufragio del extinto, er la iglesia de San Agustín el hoy miércoles a horas 10 a.m. Favor que comprometerá la gartitud de la familia doliente. El duelo se despide en la puerta del templo.

CRONICA SOCIAL

aniversario natal la señora Cla-Ollevará a cabo, en la capilla del Colegio San Calixto, el enlace MATRIMONIOS. matrimonial de la señorita Gla--El día sábado próximo se dys Salazar Oblitas, con el señor



El día de hoy en la parroqu'a de Padrinos en lo civil por parte del Santo Domingo se efectuará el enla- novio: Sr. Enrique Areliano y Sra. ce Matrimonial de la señorita Betty Sara de Arellano: Testigos: señores: Justina Alba Olmos con el señor Ge- José Crespo Gutiérrez, Jorge Aparirardo Andrede Blacutt.

ligioso por parte de la novia: Señor Ellodoro Alba R. y Sra. Iuz to de Yañez. Caballero, con los testigos señores: Lello Rodriguez y Ellodoro Alba Ol-

te, nieta politica; Nigel Trott, la novia; Dr. Luis Via Sotelo y Sra. Madrina de Velo, Sra. L hisnieto, y demás familiares, rue Alina M. de Sotelo. Testigos: seño- dón de Saravia. res Ciro Lijeron y Alfredo Alba. Padrinos en lo-religiso, por parte del novio, Sr. Carlos Andrade y Sra.

cio Simbron y Leonardo Gutierrez Actuarán como padrinos en lo re- Biacutt. Padrinos de Arcs: Sr. Alberto Yanez Rivas y Sra. Lola Sarmien-

Madrinas de Torta: señoritas Martha Virtira, Edith y Delicia Gu-Juanita Lijeron, Magali Ol-Madrina de Velo, Sra. Lourdes Sar-

Madrina de Azabar, Sra. Alcira Bur gos de Almendras. Madrina de Bouquet Sra. Blanca

Laura Blacutt de Andrade, Testigos: v. de Gómez.
Dr. Enrique Garcia Iturralde, señores
Angel Grissi y Ricardo Galindo, de Sardón. Madrina de Altar. Sra. Hortennia P.

Fernando Miranda Aliaga.

-Con carácter estrictamente privado se realizó el matrimonio de la señorita Teresa Linale Ponta con el señor Federico Fleig Arias.

CONFERENCIAS.

-El próximo martes 15, el señor Alfonso Tellería disertará en el salón de actos de Alianza Francesa, sobre Jean Cocteau y sus sortilegios y Jean Giraudoux y su magia.

ENFERMOS.

-En la Clínica del Sagrado Corazón se medicinan las señoras Carmen López de Alvarado, Jesús Yáñez de Muñoz, Olga Man tilla de Cámara, Leonor Herrera de Sanjinés, Angélica Urlarte de Molina y Dora Bellot de Alencar.

RELIGIOSAS.

-El dia jueves será visitado el Monumento que en la capilla del Montículo prepara la Sociedad de Señoras de Sopocachi.

VIAJEROS.

Sanjinés Zuazo, en compañía de

su esposa y de sus hijos. -Retornó de Buenos Aires el señor Jaime Sáenz en compañía de su esposa, señora Cristina Aguirre de Sáenz.

Montaño.

ty Peñaranda de Guillén Pinto.

Chalet en alquiler

Chalet moderno amueblado con tres dormitorios y sus dependencias en la calle "Chaco" esquina "Abdón Saavedra" (Sopocachi próximo al Colegio Ale man) tiene amplio to para jardin.- Ref-

en el mismo rencias: Administr et o en Princes el Teatro Marañón.

GENTE DE RADIO Y TEATRO FELICITAO A "EL DIARIO"

El Presidente y Secretario General de "Gente de Radio y Teatro", asociación mixta de autores, libretistas y actores, enviaron una nota congra-tulatoria a nuestro Director, en ocasión del 48 aniversario de la fundación de EL DIARIO.

Dice la nota cuyos conceptos agradecemos:

Senor Director: Medianto la presente nota, inter-pretamos a Ud., experimentando grande complacencia por ello, el taludo y felicitación espicial de la So-ciedad "Gente de Teatro y Radio", con motivo de la fecha recordativa que ha cumplido EL DIARIO el 5

del mes que transcurre. Durante el tiempo de su existir, reconcemos en ese vocero, la mas alta tribuna del pensamiento boliviano que batalló por las causas superiores de la cultura y el ideal patriótico de

la grand za nacional. En esta misma oportunidad, agra-decemos al señor Director y al digno plantel de su sala de redactores, el estimable concurso que presta a los afanes de nuestra entidad, por el bien del Teatro Boliviano. Reiteramos a don José Carrasco

Jiménez, les seguridades de nuestra distinguida consideración. (Fdo). Alfredo Santalia Estrella, Presidente."

-A Sorata el señor Alfredo COMUNION PASCUAL EN EL PANOPTICO

El día de ayer, se llevó a cabo, en la Penit nciaria Nacional, una misa de comunión organizada por señoras de Jesus Nazareno.

Se ausenta a Cochabamba de medio centenar de recluidos, que la señorita Hilda Echeverria desde dias antes fueron preparados por el capellan del Penal, los senores —A Viscachani la señora Nat-Peñaranda de Guillén Pinto. Raquel de Tejada, Luz de Patiño, Raquel Portillo, Maria V de Portillo, Ninfa Portillo, Maria I de Portillo, Rosa Fuentes Alcorez Julsa Iturry. Novillo, Carmen de F.A. Brisabé de Gamarra, Elvira Mar lios, Isabel de Penaranda, ofrecieron un desayuno personal a los recluidos do por ellas.

CINE ROXY

Mañana Mañana

Dos únicos días de exhibición: Jueves y Viernes del emocionante drama Sacro, Vida, Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo totalmente hablada en castellano con música y coros religiosos,

JESUS

de

Nazareth

creación de José Cibrián y Adriana Lamar y miles de extras en acción

La versión mas completa del drama biblico que debe ser vista por todos los católicos.

BALARRASA"



HOY Lstreno Estreno ina -i-t



¡Se amaron! ¡La diosa de cabellera ence cazador blanco . . . en un agreste edén pletór ... donde el fuego hace huir en esta

atorradas hostias . . . dondo

tesor



VEA! La diosa de fuego atacada por sanguinario

Un oculto tesoro de diamantes cuyo

meta | CINE MURILLO .- Matinée, tanda y noche dos películas de carcajadas, en AVIVATO. con Pepe Igle y DOV

TEATRO PRINCESA. Teléfono 2626. - Matinée, tanda y noche, gran estreno SERENA-TA EN ACAPULCO, con el CINE PARIS. famoso trio Los Diamantes, el trio Calavera, Pérez Prado, rey del mambo, las Dollys Sis ters y Martha Roth, Andrés Soler y Roberto Romaña. Luneta, matinée 23. Tanda

Roberto Romañana. 24.

Matinée, to

noche 26.

EL DOMINGO COMIENZA EL TORNEO CUADRANGULAR

Ayer Llegaron Ases del Tenis

Para participar en el campeonato nacional que se inicia mafiana en el Club de Tennis La Paz, llegaron ayer Alicia Wright y Galo Pinto de Ecuador y Andrea de Braun y el doctor Carlos López de Venezuela, figuras que han tenido gran actuación en los Juegos Bolivarianos.

En la jornada de mañana a las 9 30, la pareja ecuatoriana debutará enfrentando a Gonzalo Zapata y Lidia Gueiler.

En nuestra edición de mañana daremos el programa completo del campeonato nacional.

FRANCISCO ELIAS SIGUE SU RAID

Anoche estuvo en nuestra redacción el raidista argentino Francisco Elias para despedirse por nuestro intermedio de la afición Boliviana, ya que seguirá su raid ciclistico el día de hoy rumbo al Perú.

Al despedirse nos encargó agradecer públicamente al Comi-Deportes por su coopera-

Paz, al Gral, Zaconeta, Director de la Intendencia de Guerra,

y especialo muy lejano".

SE PREPARA UN FESTIVAL DE BOX

La Asociación Departamental de Box comunica que el festival combinado de box y lucha libre Convoca a un Torneo preparado para el día 9 del presento, ha sido postergado para el 19 del mes en curso, debido a Cabe adelantar que para a tes bases: festival del 19 se tiene en per-

RENOVO SU MESA DE NOVIEMBRE"

EL DIARIO

DEPORTES

LA PAZ, MIERCOLES 9 DE ABRIL DE 1952.

Aniversario de Strongest

Ayer cumplió 44 años de vida el club de la casaguilla gualdinegra. Cuarenta y cuatro años que encierran más de un capítulo de la historia del deporte nacional. Porque es innegable que desde su primer presidente José López Villamil, al actual directorio que encabeza el señor Luis de Aranguren, Strongest ha escrito páginas de gloria no solo para orgullo del club sino también para satisfacción del deportismo nacional.

Se mantienen vivos en el recuerdo los categóricos triunfos ante Independiente, Almagro y Nacional de Asunción, y últimamente el obtenido ante Boca Juniors.

Dirigentes y dirigidos de todas las épocas del club atigrado pueden sentirse satisfechos de la obra cumplida en bien de la colectividad.

UNA DELEGACION DE ORURO EXIGIRA UNA EXPLICACION DEL CASO AMANDA LANDAETA

INDEFINIDAMENTE

del si-

ado por

cial en

SUSPENDIDA LA

Del Carpio".

Así mismo agradece a los Clu-

SU CLUB LO LLAMA

Invita a todos sus componentes a

CLUB ALWAYS READY,-

nuestra tradau el Presidente y Vice Presidente de la Ascriaa Cass Argentina, la Embajada ción de Basket ball de Oruro. Argentina, Radio Aspiazu, EL señores Samuel Camargo y Dr. DiARIO y la afición toda por el Dulcardo Guzmán, respectivaaliento que le prestaron duran- mente para solicitar a la Fedete su permanencia y por la coo- ración Boliviana de basket ball peración para solucionar la difícil situación que se le planteara con la sustracción, de que
fué objeto, de varios implementos de viaje.

"Me llevo un grato recuerdo
de Bolivia",— por de consideración del castigo
de Bolivia",— por de consideración del castigo
de tres meses de suspensión a la Asociación de la ciudad de Pagador y para pedir también que se la fecha inaugural var", cumplo un deber de informar a la on país que el riaje de su primer el arquero Abraham defendientos de viaje.

"Me llevo un grato recuerdo de la jugadora Amanda de Bolivia",— por de ción de la jugadora Amanda de Bolivia",— por de regreso en un debe como de la jugadora Amanda de Bolivia",— por de regreso en un debe como de la jugadora Amanda de Bolivia",— por de regreso en un deber de informar a la on país que el riaje de su primer el arquero Abraham defendiengado con de la jugadora Amanda de Bolivia",— por la falta de Sen.

Color de tres meses de suspensión a la reconsideración de la ciudad de país que el riaje de su primer do la valla de Independiente siendo su actuación brillante, a por la falta de Sen.

Color de tres meses de suspensión a la reconsideración de la ciudad de país que el riaje de su primer do la valla de Independiente siendo su actuación brillante, a por la falta de Club de la ciudad de las país que el riaje de su primer do la valla de Independiente siendo su actuación brillante, a por la actuación de este con fuel ción de la cion de la jugadora Amanda de la cion de la cion de la jugadora de la cion de Landaeta del seleccionado que Directivas de Clubes debe concurrir al Sudamerica- nos, como se desprende

Anoche se entrevistaron con nuestro Delegado espe miembros de la Federación la Bogotá: "Faita seriedad que ha convocado a una sesión directivas y velando pres extraordinaria para hoy a las Bolívar resolví dejar momenta neamente sin efecto acuerdos.-

Deportivo 1º de Mayo bes A: Ready, Litoral, Ingavi y Ferroviarios que prestaron el El Club Deportivo 1º de Ma- concurso de sus jugadores para que no ha sido posible habili- yo, convoca a un campeonato de la realización de esta jira. fútbol de acuerdo a las siguien-

1 - Pueden tomar parte topectiva una gran pelea de fondo dos los como organizados en las antre dos conocidos prefesiona- lineas de colectivos, estaciones les, en una pelea a diez rounds. de servicio de casas importadoras, camioneros al Altiplano. Yungas, etc. así como también los talleres de pintura, electrila Asamblea que se realizara hoy, a zán, no inte cidad.

Sociedad Cultural y Debir hasta 20 jugadores, con los cederse a la elección de nuevo Didatos personales de rigor.

Carrera de Cochecitos

La tradicional carrera de cochecitos sin motor organizada por el Club 19 de Mayo cada año, con motivo de su aniversario se correrà el domingo 27 del presente. Las bases se publicarán oportunamente.

Juan Claure en la Doble Puerto Acosta

Juan Claure, el excelente volante cochabambino, representará a la ciudad del Tunari en la "Dobie Puerto Acosta". Ayer formalizó su inscripción igual que Gustavo Perado Hermo Orihuela.

Noticioso Sintético

En el match cumplido el domingo entre Platense y Ráciny. debutó el delantero Murúa que actuó el pasado año en las filas del Club Arabe. La actuación del cordobés conformó todas las exi-

Abraham conocido por la afición paceña, vino integrando el tigio equipo de San Martín de Tucumán en jira hace dos años. Y a propósito de ese partide, la redación fué la más alta: pesos argentinos. cau

170.700 realiza la commio de La Ven En Me an 150 per petencia 8 8 dimia, a sonas por el F para co

gentinos. En fuen to hemos

El 18 de Mayo se Cumplirá la Primera Fecha Del Campeonato Profesional Paceño de 1952

de La Paz Foot Ball Association | gran su plantel. realizada ayer por la tarde, sl doctor Aifredo Mollinedo, ha- TRIBUNAL DE PENAS. biendo concurrido los señores Jorge Jáuregui, Tomás Sosa Mon roy, Lauro Ocampo, Luis Cornejo, Eduardo Del Portillo, Eliseo Pabón, Armando Gamarra, José Zapata, Alberto Terán Franz Tezanos Pinto, Dr. Raui Solar, Feiipe Murguia, Jorge Carrasco V., David Mercado, Dr. Humberto Calderón y Dr. Ernesto Portugal.

JOSE ANTONELLI.

También se hizo presente en sala el señor José Antoneili, pro fesor de la Academia de Arbitros de la AFA en Buenos Aires, que fué presentado por el doctor Mollinedo refiriéndose a su personalidad y a sus virtudes como maestro en el referato, adelantando que ofrecerá algunas conferencias sobre la materia.

Agradeció el señor José Antonelli con emocionantes pala- thern y Arabe. bras, haciendo notar su reconocimiento por el recibimiento que se le dispensó y las atenciones de que fué objeto.

Se aprobó el acto de la reunión anterior, sin ninguna onservación.

EQUIPOS AL INTERIOR.

vez Strongest informó sobre los y 27 del presente. resultados en Llallagua donde empató el primer encuentro con PRECIOS. Rácing 2 a 2 y ganó el segundo a Strongest por 2 a 0. En Tupipor 3 a 2. MIEMBRO DE HONOR.

Mollinedo, Presidente de la Aso- de 1952. ciación local de fútbol. Se agra- CASTIGO. decerá.

JUGADORES EXTRANJEROS.

Presidió la sesión ordinaria o jugadores extranjeros que inte-OPROCLAMACION DE CAMPEONES.

Informó haber ratificado covez que da cuenta de sus labores cumplidas durante la gestión pasada (50 causas).

APELO NORTHERN.

El Club Northern comunicó a la Asociación haber apelado ante la Federación Boliviana de Fútbol. Se observó los términos inaceptables de ese telegrama, pidiendo se ponga en conocimiento del Tribunal de Penas.

El señor Miguel Handal envid una nota pidiendo se deje sin efecto la sanción de tres años de suspensión. Se lo autorizó a apelar ante la Federación.

Indoamérica solicitó quedar en primera división amateur, en vista de la suspensión de Nor-

Deportivo Lanza pide ascender a primera profesional por las sanciones a Northern y Arabe. Habló al respecto el señor Convocatoria). Mena Morales.

CUADRANGULAR.

El Club Strongest pidió las el que tomarán parte, Bolivar, Bolivar y un cuadro de Oruro fechas del 10 y 13 de los corrien- Madureira de Río, un club de O- con Madureira. Arbitrarán Fetes para actuar en Oruro, sien- ruro y otro de Cochabamba. Se rrari y Antruejo respectivamendo apropada la solicitud. A la concedió las fechas del 13, 20 te.

Se autorizaron los siguientes za superó al seleccionado de Vi- precios para el campeonato cuallazón por 2 a 0 y a Huracán drangular: Butaca Bs. 400; Preferencia 250, media 125; general 120 y media 60.

Se dió lectura a una nota en- clubes Always Ready, para el 4 recordó el 44 aniversario de The viada por el Congreso Nacional de mayo, el 11 amistoso a bene- Strongest, resolviendo la Asociade Deportes, designando Miem- ficio de la Asociación y el 18 de ción, hacer extensivo este rebro de Honor al doctor Alfredo mayo se iniciará el campeonato cuerdo a los demás clubes que

El jugador Brown, fué suspen- LIQUIDACION. dido por tres partidos por ha-El Club Always Ready comu- ber sido expulsado de cancha el último domingo, cor nico medianta patada nómina de domino último

Se procedió a la proclamación de campeones de la división profesional: En primera dimo Presidente del Tribunal al visión, Always Ready; vice camdoctor Tomás Pabón y V. a la peón, Bolívar; reserva: Strongest y Atlético La Paz y en cuarta especial, Litoral y Ferroviario. JUGADORES LIBRES.

Se declaró libres por este año para volver a su club al finalizar el campeonato de 1952, a los jugadores de Northern y Arabe. Posteriormente se aplicará el Reglamento.

PERMANENCIA EN PRIMERA El doctor Portugal, delegado de Atlético La Paz, hizo algunas consideraciones solicitando que su club quede en primera profesional. Esta colicitud, así como los pedidos de Lanza e Indoamerica, pasarán a conocimiento del Comité de Fútbol, de tal manera que el proximo martes puedan tratarse estos asuntos conjuntamente con la convocatoria, la misma que fué leida y será tran crita a los clubes. (En otro lugar de esta página damos a conocer el texto del proyecto de

FIXTURE.

El domingo por la primera El Club Bolívar solicitó fe- fecha del cuadrangular jugaran chas para un Cuadrangular en un equipo de Cochabamba con

> El 20, Oruro - Bolivar y Cochabamba — Madureira y el 27. Oruro - Cochabamba y Bollvar - Madureira.

ANIVERSARIO DE THE STRONGEST.

Antes de levantarse la sesión, Se concedieron fechas a los el delegado de Always Ready, cumplieron su aniversari tos últimos días.

Se aprobó la lique

Nueva



EL TURNO DE LA SUERTE LE RRESPONDE A USTED

NO DEJE PRESCRIBIP SUS PREMIOS DEL SORTEO GRATUITO DE NAVIDAD. PUELS Ud. OBRARLOS HASTA EL 15 DE ABRIL.

entero para

ente-le Aso-tremios termira Pro-50.000.— 30.000.— 20.000.— djudicados que repor-fondos de